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О
Д

И
Н

Ц
О

В
О

 
ГО

Л
И

Ц
Ы

Н
О

 
К

У
Б

И
Н

К
А

 
З

В
ЕН

И
ГО

РО
Д

 
Н

ЕМ
Ч

И
Н

О
В

К
А

 
Б

А
РВ

И
Х

А
 

Н
О

В
О

�И
В

А
Н

О
В

С
К

О
Е 

Ж
У

К
О

В
К

А
 

ГО
РК

И
�2

 
ГО

РК
И

�1
0

 
У

С
П

ЕН
С

К
О

Е 
Н

И
К

О
Л

И
Н

А
 

ГО
РА

 
Д

У
Б

К
И

 
Л

ЕС
Н

О
Й

 
ГО

РО
Д

О
К

 
Ю

Д
И

Н
О

 
П

ЕР
Х

У
Ш

К
О

В
О

 
Ж

А
В

О
РО

Н
К

И
 

Н
А

З
А

РЬ
ЕВ

О
 

Л
И

К
И

Н
О

 
Б

О
Л

Ь
Ш

И
Е 

В
Я

З
ЕМ

Ы
 

З
А

Х
А

РО
В

О
 

А
К

С
И

Н
Ь

И
Н

О
 

В
В

ЕД
ЕН

С
К

О
Е

УБЕЖИ
ОВЫЕ

Выходит по  средам и  субботам. www.mosoblpress.ru Издается  с  1921 года. СРЕДА 15 марта  2006  года     № 19 (12911)

ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  РАЙОНА  МОСКОВСКОЙ  ОБЛАСТИ

РРНН
Чтоб не поставили на
«счётчик»…

Итальянская Венеция и волейбол
в Падуе глазами корреспондента
«Новых рубежей»

Луннно−солнечный посевной
календарь для читателей нашей
тематической страницы «Сад и
огород круглый год»

С Т О М А Т О Л О Г И Я
В ЛЕСНОМ ГОРОДКЕ

Лечение, удаление, протезирование — все виды.
Компьютерная диагностика.

Все врачи высокой квалификации.
Гарантия на все виды услуг.

Цены самые низкие
в Одинцовском районе!

На протезирование
пенсионерам, инвалидам —

скидки от 10 до 15%.
Адрес: Лесной городок, ул. Фасадная, д. 6
(от ст. Одинцово авт. 33 до ост. «Почта»,

далее пешком к центру 8 мин.).
Тел. 598-67-72 — с 9 до 17 ч.,
кроме субботы и воскресенья.

Требуется на постоянную работу
ВРАЧ СТОМАТОЛОГ-ОРТОПЕД

(условия приемлемые).
Тел.: 8-906-772-93-50, 598-93-88 —

с 18 до 22 ч.

ПО МАРТОВСКОЙ ЛЫЖНЕ
11 марта на лыжероллерной трассе Ларисы Лазути-

ной (3-й километр Красногорского шоссе) прошел День
районного лыжника. Этими соревнованиями был зак-
рыт официальный лыжный сезон, а неофициально мы
еще покатаемся!
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Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

•  •  •  •  •  На снимке воспитанники Одинцовской детско-юношеской спортшколы (директор Виктор Семенычев) Игорь Карша-
ков, Никита Пустынник, Александра Постникова, Егор Кондратов и Владимир Нефедов.
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 ОСАГО – СУПЕРАКЦИЯ
ВНИМАНИЮ АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ

Выписав полис ОСАГО в других страховых ком-
паниях, Вы страхуете не себя и не свое транс-
портное средство, а пострадавшую в результате
Ваших действий сторону.

Только мы предлагаем компенсацию винов-
нику аварии.

Акция проводится
с 1 марта до 1 июля 2006 года.

Адрес центрального офиса:
г.Одинцово, п.Западный, ул.Полевая, д.6

(здание ГИБДД  Одинцовского УВД)
подъезд № 1, этаж № 2, офис № 222

Дополнительная информация по телефонам:
597-04-34, 597-06-14, 597-06-13

Только застраховав
свое  транспортное

средство у нас,
вы вернете

себе полную
стоимость

полиса
в течение
срока его

 действия.

стр. 3

стр. 8



2 стр. 15 марта 2006 года РРННОВЫЕ
УБЕЖИ

СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

ОБ ЭТОМ вспоминали в день
рождения госпиталя. Сегодня
он представляет собой много-
профильное лечебное учрежде-
ние для оказания квалифици-
рованной и специализирован-
ной медицинской помощи со-
трудникам органов ФСБ и чле-
нам их семей. Не отказывают
здесь в приеме и местному
населению. По словам нынеш-
него начальника госпиталя Р.В.
Большедворова, военные врачи
пролечили за последние годы
больше 27 тысяч жителей
Одинцовского района.

В связи с переходом госпи-

ПОЧЁТНОЕ ЗВАНИЕ —
АДЪЮТАНТУ МИЛОСЕРДИЯ

Наша газета уже сообщала о том, что первый начальник
Главного клинического военного госпиталя ФСБ России А.П.
Горячевский получил статус почетного гражданина Голицына
(«Новые рубежи» от 8 марта 2006 года). Это знаменательное
событие произошло в День части военного лечебного учреж-
дения. Генерал-майор медицинской службы Александр Про-
копьевич Горячевский стал вторым в истории города почет-
ным гражданином. Первый — генерал-майор Павел Алексан-
дрович Чиркин, который с 1970 года возглавлял Голицынс-
кое военно-политическое пограничное училище (с 1993 г. —
военный институт). Какое-то время оба генерала были «про-
рабами», начинали свою службу в Голицыне с раствора, до-
сок, кирпича. Строили, и благодаря их усилиям город с двух
сторон украшают два крупных современных комплекса — ин-
ститутский и госпитальный.

таля в систему медицинского
обеспечения органов безопас-
ности укрепилась его матери-
альная база. Получена самая
современная медицинская ап-
паратура — компьютерный то-
мограф, гамма-камера, аппа-
раты для проведения гемоди-
ализа. Оборудование для отде-
ления заготовки и перелива-
ния крови позволяет госпита-
лю быть ведущим в системе
лечебных учреждений ФСБ РФ
по данному направлению. Зна-
чительно повысились возмож-
ности хирургических отделе-
ний, которые оснащены теперь

•  Александра Горячевского приветствует вице-глава района
Иван Ювченко.

эндо-видеостойками. Госпи-
таль вполне оправдывает свое
наименование — «главный».

На торжественном собра-
нии, посвященном Дню части,
с приветствиями выступили
вице-глава Одинцовского рай-
она И.В. Ювченко, депутат
Одинцовского районного Со-
вета депутатов С.В. Середа,
глава города Голицыно А.Н.
Шевченко. Вручая почетный
знак А.П. Горячевскому, Иван
Васильевич Ювченко отметил
его большие заслуги перед
городом Голицыно и районом.
В этот день Александр Про-

копьевич был удостоен и еще
одной заслуженной награды.
Начальник книжно-журнально-
го издательства «Граница»
полковник А.Л. Калиниченко
вручил ему медаль «Золотое
перо границы» и диплом ла-
уреата одноименного литера-
турного конкурса за серию
публикаций по истории воен-
ной медицины. На празднике
воинского коллектива были
также отмечены ветераны гос-
питаля, лучшие врачи и ме-
дицинские сестры.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ПРИ ПОЯВЛЕНИИ на свет малыш весил
3 килограмма 500 граммов и имел рост
53 сантиметра. Еще с утра Лена пережи-
вала, что не успела купить подарок для
любимого. Но уже через несколько часов
поняла, что презент скоро получится та-
кой, что лучше не придумаешь. В тот
праздничный вечер, — вспоминает Влади-
мир, — он эмоционально был настроен на
одну волну с женой, как бы участвовал
душой в родах. Супруги уже знали, что у

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК
В МУЖСКОЙ ПРАЗДНИК

Его преподнесла Елена Закитная своему мужу Владимиру Му-
сиенко. 23 февраля она родила в Одинцовском роддоме первенца.

них будет мальчик, и заранее выбрали для
сына имя. Решили назвать его Антоном,
что означает «рвущийся в бой, состяза-
тель». День рождения вполне соответствует
такому имени.

Когда Лену спрашивали, какой подарок
хотела бы получить в женский день, она
отвечала: «Лучший подарок для меня, ког-
да малыш спит по ночам и дает спать
маме».

Антону надо отдать должное. В день,
когда родителям вручали свидетельство о
его рождении, мальчик вел себя пример-
но. Видимо, почувствовал торжественность
обстановки. Сотрудники управления ЗАГС
Одинцовского района постарались устроить
настоящий праздник в честь регистрации
будущего воина. С одинцовским загсом у
Елены и Владимира связаны самые при-
ятные воспоминания. Здесь они сочетались
браком, а их родители, коренные одинцов-
цы, в свое время получили свидетельства
о рождении детей. Лена с отличием окон-
чила Одинцовский гуманитарно-техничес-
кий лицей № 6 и выбрала профессию

врача-стоматолога. До ухода в декретный
отпуск она трудилась в зубопротезном от-
делении Центральной районной больницы.
Владимир учился в Одинцовской средней
школе № 9, а потом решил продолжить се-
мейную традицию. Пошел работать в МУП
«Одинцовская электросеть», где больше
сорока лет трудится его мама — Нина Те-
рентьевна Мусиенко. Владимир занят очень
ответственным делом: служит в оператив-
ной аварийной выездной бригаде.

Вместе с ним на праздник регистрации
ребенка пришел и товарищ по работе.
Алексей Четвертков вручил подарок и пе-
редал поздравления счастливым родителям
от всего коллектива электросети. С теплым
напутствием к маме и папе Антона обра-
тилась заместитель руководителя админи-
страции Одинцовского района Людмила
Степановна Гурина. А директор торгового
центра «Купец» Сергей Владимирович Кар-
пухин преподнес молодой семье очень нуж-
ный подарок — стул для кормления ребенка.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

Совет ветеранов войны, труда, Воо-
руженных сил и правоохранительных
органов Одинцовского района, Совет
ветеранов МОО СВР РВСН г. Одинцо-
во и Международная общественная
организация «Союз ветеранов РВСН»
сердечно поздравляют с 70-летием
полковника в отставке Алексея Ивано-
вича Пальчикова!

Желаем вам, дорогой Алексей Ивано-
вич, крепкого здоровья, большого счас-
тья и новых успехов на благо укрепле-
ния международного движения ветера-
нов-ракетчиков!

ПОЗДРАВЛЯЕМ! ВНИМАНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ОДИНЦОВА!
28 марта в 11 часов в КСЦ «Мечта» и 30 марта в 10 часов в ДК «Солнеч-

ный» сотрудники Одинцовского управления социальной защиты населения про-
ведут встречу с жителями г. Одинцово «ЧАС ЗАКОНА» (будут даны ответы на
вопросы о мерах социальной поддержки граждан).

16 марта с 14 до 15 часов под руко-
водством управления ГЗ (Гражданской
защиты) Одинцовского муниципального
района будет проводиться плановая
техническая проверка в масштабе Мос-
ковской области автоматизированной
системы оповещения населения по

УВАЖАЕМЫЕ ОДИНЦОВЦЫ! гражданской обороне и чрезвычайным
ситуациям с кратковременным включе-
нием сирен, оповещением по радио и
телефонам руководящего состава.

О результатах работы системы опо-
вещения можно сообщить по телефо-
ну 593-43-61.

Администрация Одинцовского
муниципального района.

ОСЕДЛАВ
«ТОРНАДО»

На выставке «Спорт и отдых»,
прошедшей в начале марта в
«Экспоцентре» на Красной
Пресне, единственным участ-
ником из Одинцовского райо-
на стало ООО «Веломоторс+»
— завод, производящий вело-
сипеды в городе Кубинка.

ВЫСТАВКА есть выставка – хотя здесь
и принято представлять новинки, ничего
нового в самой процедуре, как правило,
нет. Стенды, посетители, накатанная года-
ми программа – на этот раз «Спорт и от-
дых» открылся в 13-й раз. Для генераль-
ного директора компании «Веломоторс+»
Александра Начевкина не в новинку ни воп-
росы журналистов, ни интерес иностран-
цев к российскому предприятию – сразу
после интервью Одинцовскому телевиде-
нию Александру Юрьевичу пришлось за-
няться целой группой гостей с Тайваня.
Впрочем, и журналистам не в новинку от-
веты генерального директора «Веломотор-
са» – он частый гость и на страницах га-
зет, и на телеэкране. Одинцовцам доста-
точно хорошо известны новости из Кубин-
ки – о том, что завод намерен развивать-
ся, что губернатор Московской области Бо-
рис Громов выделил землю для строитель-
ства новых цехов завода и современного
велодрома. Поэтому нам показалось более
интересным поговорить… с рядовыми по-
сетителями выставки. Что ищут они на
стенде «Веломоторса»? Что кинули в краю
родном?

Юрий Воронихин, приехавший в Москву
из Башкортостана, из города Октябрьско-
го, появился на стенде «Веломоторса» не
с бухты барахты, а вполне осознанно. В
родном городе он занимается торговлей
велосипедами с торговой маркой «Стелс»
знаком давно и не понаслышке. Мы зада-
ли ему несколько вопросов. В ходе бесе-
ды выяснилось – Юрий человек не про-
стой, велосипед для него значит несколь-
ко больше, чем просто предмет успешного
бизнеса.

— Юрий, какие модели «Стелсов» самые
продаваемые?

— Если говорить о велосипедах для де-
тей в возрасте от 6 до 12 лет – то это
базовые модели, «Стелс Пилот» 410 и 510.
Односкоростные, складные, недорогие. Это
очень популярные велосипеды, раскупают-
ся прекрасно. Более «продвинутая» пятиско-
ростная модель – 450, тоже продается
очень хорошо. Но дети становятся старше,
просят у родителей аппарат «покруче» — и
здесь у «Стелса» очень хорошая линейка.
Мне нравится то, что на горные велосипе-
ды стали ставить RSТ-амортизаторы, по
ним никаких замечаний. Оборудование пе-
реключения скоростей – отличное. Покрыш-
ки, колёса – идеально, никаких «восьмёрок»
увидеть просто невозможно. Не приходит-
ся тратить время на предпродажную под-
готовку, просто вскрываем коробку, собира-
ем, продаем. Лишней работы нет.

— Есть ли недостатки?
— Редко, но попадаются, по детской ли-

нейке моделей это, как правило, связано с
пластмассовыми деталями. Случается, что в
процессе эксплуатации выходят из строя.
Но тут понятно, и вряд ли можно что-то
сделать – от присутствия пластиков в не-
дорогих моделях избавиться невозможно. А
вот что можно улучшить — у тех же подро-
стковых «Пилотов» 410 и 510 мне кажется,
неплохо бы усилить переднюю вилку. В го-
роде много бордюров, велодорожек у нас
практически нет, на бордюры дети часто
наезжают на скорости – так что вилка ста-
новится уязвимым местом.

— А у вас самого велосипед есть? Или
"сапожник без сапог"?

— У меня «Стелс-Торнадо», потрясающий
велосипед. Великолепно себя зарекомендо-
вал. Жаль, что сейчас велосипедная «мода»
рванула дальше. Я понимаю – надо обнов-
лять модельный ряд, но – классика вечна!
Вот все стали сейчас делать V-образные
рамы. А у них совершенно другая посад-
ка, более «дальняя», это приводит к тому,
что при маневрах велосипедиста «раскачи-
вает». «Торнадо» лишен этого недостатка,
очень уверенный аппарат, я легко могу
поднять его на одно колесо и проехать до
километра.

— ??? Это нужно для успешной торговли
велосипедами?

— Нет. Это – для души.
Александр ЛЫЧАГИН.
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ПРОБЛЕМА
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

Весной прошлого года, как вы по-
мните, разгорелись нешуточные
страсти вокруг монетизации льгот.
Примерно в это же время воз-
никли первые вопросы по оп-
лате электроэнергии (кому и
сколько платить?). Но если
с выдачей проездных биле-
тов льготникам и обеспече-
нием их бесплатными ле-
карствами дело налади-
лось, то ситуация с рас-
четами за свет пока ос-
тается напряженной.
Это подтверждают и
редакционная почта,
и бесконечные теле-
фонные звонки на-
ших читателей.

УЖЕ  ИСКРИТ!

НАПРЯЖЕНИЕ
ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ:

ПОПРОБУЕМ РАЗОБ-
РАТЬСЯ, что же происхо-
дит с платежами за элек-
троэнергию? Почему так
трудно ввести этот про-
цесс в нормальное рус-
ло? Напомним, что в ап-
реле 2005 года ОАО
«Мосэнерго», с которым
население вело расчеты
за потребленную элект-
роэнергию, было реор-
ганизовано. Правопре-
емником компании в
части прав и обязанно-
стей по договорам
электроснабжения ста-
ло ОАО «Мосэнергос-
быт». Продажей элек-
троэнергии в этой
структуре занимается
ЗАО «Центр обслужи-
вания продаж энер-
гии» (ЦОПэнерго). В
нашем районе данную
организацию пред-
ставляет Одинцовское
городское отделение,
которое находится по
адресу: г.Одинцово,
улица Союзная, дом
1 «В». Руководит им
Елена Эдуардовна
Сизева. Отделение
продает электро-
энергию тем потре-
бителям, у которых
раньше существова-
ли договоры  с
Одинцовской элект-
росетью. Следует
учесть, что кроме
него в районе действуют еще два
подразделения ОАО «Мосэнергос-
быт».

С появлением новой организа-
ции поменялись и банковские
реквизиты. Своевременно их не
довели до населения. Тут–то и
началась чехарда. Старые кви-
танции  банки к расчету не при-
нимали, а новых на руках у граж-
дан не было.  К тому же для бы-
товых абонентов ОАО «Мос-
энергосбыт» изменилась проце-
дура расчетов за электроэнер-
гию. Особенно из-за этого стра-
дали льготники. Дело в том, что
льгота по оплате электроэнергии
предоставляется гражданину с
момента предъявления им до-
кумента, дающего право на ее

п о л у ч е н и е .
Другими словами,

абонент должен явиться
в отделение «ЦОПэнерго»

для оформления льготы. Од-
нако многие жители района
и города имели смутное
представление обо всех
этих нововведениях. А тот,
кто и прослышал, был об-
речен на много-
часовое стояние
в очереди. Вот
что пишет об
этом наша чита-
тельница В.Н.
Порошенкова из
деревни Труба-
чеевка:

«У нас в стра-
не опять новше-
ство. Кто-то ре-
шил изменить
правила оплаты
за электроэнер-
гию ветеранами.

— Наше отделение руководствуется в
своей работе Гражданским кодексом Рос-
сийской Федерации и Правилами предос-
тавления коммунальных услуг (с измене-
ниями от 24.02.1995 г., 13.10.1997 г.,
1.02.2005 г.). Согласно Правилам, оплата
за потребленную населением электроэнер-
гию должна производиться ежемесячно в
срок до 10 числа. Все расчеты за электро-
энергию приводятся в соответствие с дей-
ствующим законодательством. Никаких
особых новшеств по оплате за электроэнер-
гию нет. Ежегодно пересматриваются толь-
ко тарифы. Информация об этом обязатель-
но передается в СМИ, а также рассылает-
ся по отделениям сбербанков, где населе-
ние производит расчеты за потребленную
электроэнергию. С этого года изменился
норматив потребления энергии, который
используется при расчете с льготными ка-
тегориями граждан. В 2005 году норматив
потребления составлял 50 кВт/ч на одно-
го человека в месяц. Сейчас он дифферен-
цирован: для граждан, которые пользуются
газовыми плитами, — 50 кВт/ч, а для тех,
у кого электроплиты, — 70 кВт/ч. Норма-
тив установлен постановлением правитель-
ства Московской области № 721/38 от
4.10.2005г. и подтвержден решением Один-
цовского районного Совета депутатов.

Авторы писем поднимают также вопрос
об организации работы отделения. Прием
населения ведут три оператора. Был про-
веден специальный мониторинг, который

позволил установить, сколько времени в
среднем уходит на одного гражданина. Ис-
ходя из этого, мы перешли на прием по
талонам. В каждом из них указано время
приема. Можно приходить к назначенно-
му часу и не тратить время в очередях. Но
для тех, кто приезжает из отдаленных на-
селенных пунктов района, и эта система
оказалась не совсем удобной. Поэтому с на-
чала марта мы решили испробовать еще
один вариант с талонами. Выдаем их в
пятницу, с 14 до 16 часов, на следующую
неделю. Каждый может выбрать удобные
для него день и час. Прием населения ве-
дется по понедельникам, средам и четвер-
гам с 9 до 16 часов и в пятницу до 14 ча-
сов. Ведь операторы не только работают на
приеме, но решают и другие производ-
ственные задачи.

По просьбе Голицынской администрации
и жителей города мы организовывали туда
два выезда. Однако широко практиковать
подобные рейды мы не можем. Оператор
постоянно работает с компьютером. Вно-
сит в него новые данные. В Голицыне
пришлось просить людей приносить ко-
пии документов, чтобы потом продолжить
с ними работу в отделении. В настоящее
время решается вопрос об открытии в Го-
лицыне постоянного участка ЗАО «ЦОПэ-
нерго». Помещение для него выделено,
сейчас ведется его ремонт. Штат также ут-
вержден. Открытие участка должно разгру-
зить работу Одинцовского отделения.

Надеемся, что еще одна инициатива по-
зволит уменьшить очереди. Есть догово-
ренность с администрацией Одинцовско-
го района о передаче нам данных о выде-
ленных гражданам субсидий в электрон-
ном виде. Для начала отработаем схему с
несколькими ЖЭУ. Если она оправдает
себя, будем расширять эту практику.

Наши контролеры разносят по кварти-
рам пакеты извещений. Теперь каждый або-
нент может воспользоваться заполненны-
ми извещениями, в которых уже указана
сумма платежа. Проставленные в этих до-
кументах суммы рассчитаны на основании
снятых контролером показаний электро-
счетчиков. После плановой проверки дан-
ных счетчика для каждого абонента про-
изводится расчет фактического потребле-
ния электроэнергии с учетом действующего
тарифа и имеющихся у него льгот и суб-
сидий. В случае недоплаты выставляется
корректирующее извещение. Если выяс-
нится, что клиент оплатил больше энер-
гии, чем потребил, сумма переплаты бу-
дет ему зачтена в следующих месяцах. Если
преимущества использования заполненных
квитанций для кого-то не убедительны, он
может оплачивать электроэнергию тради-
ционным способом: самостоятельно сни-
мая показания счетчика и заполняя «пус-
тые» извещения.

При необходимости бланки незаполнен-
ных извещений можно получить в нашем
отделении. Для этого не нужно стоять в
очереди. С собой необходимо иметь кви-
танцию за предыдущий месяц. Она нуж-
на для того, чтобы на новой квитанции
проставить лицевой номер клиента.

Наше отделение обслуживает 76 тысяч
200 бытовых потребителей, из них 24 ты-

Возможно,
это и надо,

но как? Ве-
тераны долж-

ны прибыть в
энергосеть с

документами и
отстоять в огром-

ной очереди со
двора до 2-го эта-

жа, чтобы попасть на
прием. Пенсионеры

нервничают, занимают
очередь чуть ли не с

ночи, да еще и не уве-
рены, пройдут ли в этот

день, не придется ли сно-
ва стоять в очереди, если

с собой не окажется нужно-
го документа. Кто и
когда разъяснил

жителям о нововведе-
нии? Моя семья узнала

об этом чисто случайно,
«по слухам».  Расчет, как

мне сказали, за электроэнер-
гию непрост, тем более что ус-

ловия у всех разные. Все в жиз-
ни меняется. Значит, нужно каж-
дый раз делать перерасчет и

представлять справки? А
почему бы не сделать так:

дать льготнику доплату к пен-
сии за электроэнергию в воз-

можных размерах, а порядок
оплаты за расход энергии пусть

бы оставался прежним, по счет-
чику, безо всяких нагромождений
и делений на доли».

А вот что думает по этому по-
воду житель Одинцова, ветеран
Великой Отечественной войны
А.И. Покамесев:

«Я проживаю по улице Жуко-
ва, дом № 21. У нас извещения-
квитанции по квартирам не раз-
носили. Поэтому я сам отпра-
вился в отделение энергосбыта.
Хотел узнать порядок оплаты и
зарегистрироваться как льгот-
ник. Приехал к восьми  часам
утра. Перед  зданием стояла
огромная толпа. Только в очере-
ди узнал, что нужны копии до-
кументов. В 8.30 вышел охран-
ник и раздал 60 талонов на при-
ем. Мне не досталось. Таких не-
везучих, как я, набралось чело-
век шестьдесят.  Мы ушли ни с
чем. Даже справки навести не у
кого. К информационному стен-
ду не добраться, охранник не
пускает. При этом надо учесть,
что   в нашей стране ежегодно
что-то меняется. Как быть? Хо-
телось бы получить ответы и на
такие вопросы:

1) Почему возникла необходи-
мость создавать новую базу дан-
ных о льготниках?  Ведь в свое
время составлялись списки в
Одинцовской электросети и тер-
риториальном управлении соцза-
щиты населения?

2) Почему нарушается график
работы сотрудниками энергосбы-
та? На двери указано начало ра-

бочего дня – 8.30, а работники
приходят к 9 часам.

3) Почему никто не ознакомил
население с методикой расчетов
платежей? Если она такая сложная,
значит нужно упростить. Кто уста-
новил данную формулу расчета?
Какими правительственными и ве-
домственными актами она опреде-
лена? И обязательно следует вы-
пустить справочник, как это сде-
лала районная администрация по
расчетам в сфере ЖКХ.

4) Почему нельзя открыть вре-
менные опорные пункты, где мож-
но было бы получить необходимую
информацию, передать недостаю-
щие документы?

5) Почему нельзя найти спра-
вочник льготных категорий граж-
дан, из которого можно узнать,
кому что положено и какими пра-
вовыми актами это определено?
Когда и кем был введен норматив
50 кВт? На какие категории он
распространяется?».

Автор письма поднимает вопро-
сы, которые волнуют многих. Не
имея возможности получить ин-
формацию у специалистов, люди
обращаются в редакцию. Их так-
же интересует, почему своевре-
менно не известили население о
смене получателя платежей, как
производить расчет за потреблен-
ную энергию, какой из двух вари-
антов оплаты выбрать (традицион-
ный, самостоятельно снимая пока-
зания счетчика, или предложенный
энергетиками, используя заполнен-
ные квитанции), как избежать по-
вторных визитов в отделение
«ЦОПэнерго», как быть, если дол-
гие годы выставлял в квитанциях
округленные в большую сторону
показания счетчика,  как устано-
вить двухтарифный счетчик и т.д.

сячи относятся к льготным категориям.
Списки льготников периодически сверя-
ются с данными территориального управ-
ления социальной защиты населения.
Льгота предоставляется гражданину с мо-
мента предъявления в отделение докумен-
тов, подтверждающих его право на льго-
ту. При себе льготнику нужно иметь пас-
порт, пенсионное удостоверение, выпис-
ку из финансового лицевого счета, кото-
рая подтверждает количество зарегистри-
рованных на данной площади людей, те-
кущие показания счетчика, квитанции об
оплате за последние шесть месяцев, стра-
ховое пенсионное удостоверение. Когда
меняется владелец квартиры, мы просим
предъявить копию регистрационного удо-
стоверения. В отделении льготнику пред-
лагается заполнить заявление установлен-
ного образца, поэтому приходить на при-
ем он должен сам или присылать доверен-
ное лицо.

Формула расчета платежа проста. Разница
между текущим и предыдущим показани-
ями счетчика умножается на действующий
тариф. Это и есть сумма платежа. Если кли-
ент получает субсидию, то ее нужно вы-
честь из суммы платежа. Для различных ка-
тегорий льготников законодательством
Российской Федерации предусмотрены раз-
ные формы расчета. Самая распространен-
ная категория — «ветеран труда». Те або-
ненты, кто входит в данную категорию,
имеют право на 50-процентную скидку по
оплате электроэнергии в пределах норма-
тива потребления, установленного  орга-
нами местного самоуправления. Есть се-
мьи, в которых несколько человек имеют
льготы. Все они учитываются.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

ОТ РЕДАКЦИИ. Мы не ставим точку в разговоре этим
материалом. «Новые рубежи» будут держать на контроле под-
нятую проблему и сообщать читателям обо всех изменениях
в сфере энергосбыта. Пишите, звоните, задавайте ваши воп-
росы. Тел. 596-13-66.

Памятуя слова басни Крылова
«Беда, коль сапоги начнет тачать пи-
рожник…», мы попросили квалифи-
цированного специалиста, начальника
Одинцовского городского отделения
ЗАО «ЦОПэнерго» Елену Эдуардовну
Сизеву ответить на вопросы наших
читателей.
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ДЕВИЗ у Дня лыжника был убеди-
тельный: «Бросай курить! Вставай на
лыжи!» Не знаю, многие ли бросили
курить, а на лыжи встало предоста-
точно. Со всех уголков района к 10
часам утра съехались любители лыж-
ного спорта на лыжероллерную трассу
Ларисы Лазутиной. И даже сама
олимпийская чемпионка и депутат
Московской областной Думы Лариса
Лазутина пришла на лыжах, чтобы
радушно принимать гостей. Приеха-
ла на лыжню и подруга Ларисы по
сборной России Светлана Нагейкина,
и не одна, а с сыном.

Организаторы для удобства спорт-
сменов подготовили две лыжни. Одну
для самых юных, которые бежали 500
и 1000 метров. А все остальные то-
рили лыжню по основному маршруту.

Первыми бежали самые юные, те,
кому еще и семи лет нет. Девочек
было больше, чем мальчиков и на
награждение они пришли более орга-
низованно. У мальчишек до пьедес-
тала почета добрался лишь лидер
Андрей Буров, а остальные, видимо,
с родителями сразу после забега от-
правились по домам, ограничившись
в виде приза шоколадкой от «Корку-
нова». Сладости давали всем доб-
равшимся до финиша, а вот призе-
ров ждали и более солидные призы.
У самых юных девочек быстрее всех
500 метров преодолела жительница
Барвихи Камила Манжос. Второй так-
же стала представительница Барви-
хи Катя Терентьева, а третьей — жи-
тельница Власихи Лера Шарова.

Затем стартовали ребята постарше,
8-10 лет. Они лихо промчались 500
метров, и у девочек лучше всех это
сделала Кристина Логинова (Барвиха).

ПО МАРТОВСКОЙ ЛЫЖНЕ

Второе и третье места соответствен-
но заняли Елена Королюк (Барвиха) и
Дарья Грунина (Одинцово). У мальчи-
шек тон задавали представители
Малых Вязем. Лидером стал Николай
Ежов, а второе место — у Алексея
Ломакина. Лишь на третье место про-
бился одинцовец Кирилл Смирнов.

11-12-летние бежали 1000  мет-
ров, и у юношей вновь лучшими
были лыжники из Малых Вязем,
два брата. Алексей Гуркин стал пер-
вым, а его брат Александр — вто-
рым. Третье место у учащегося
Одинцовской средней школы № 1
Никиты Смагина.

У девушек километр быстрее всех
преодолела учащаяся Одинцовской
гимназии № 13 Александра Чуваков-
ская. Второй стала Галина Беспалюк
из Малых Вязем, третьей — Юлия
Мозжухина из Барвихи.

Три километра по основной трассе
бежали юноши и девушки 1989-1992
годов рождения. Победителями и
призерами в этом возрасте стали
воспитанники Одинцовской комплекс-
ной детско-юношеской спортшколы
Олимпийского резерва. У юношей
первое место у одинцовца Дениса
Хахалкина, второе и третье места
соответственно заняли Алексей Грунин
(Одинцово) и Павел Марков (Барви-
ха). У девушек весь пьедестал почета
заняли представительницы Барвихи:
Дарья Лопаткина, Настя Грицюк и
Татьяна Цымбал.

А для более старших и опытных
лыжников были дистанции на 6000 и
12000 метров. 12 километров быстрее
всех (даже мужчин) пробежала Свет-
лана Нагейкина, а на финише ее
ждал сын, раньше пробежавший 500
метров. Среди ветеранов на 6 кило-
метров лидером стал Николай Джа-
манов, а на 12 километров — Юрий
Исаев. У женщин-ветеранов 6 кило-
метров быстрее всех прошла Галина
Маслова.

Ну, а кульминацией Дня лыжника
стала эстафета 4 по 500 метров. Пер-
вый этап бежали женщины, а три пос-
ледующих — мужчины. Около десяти
команд вышло на старт, и мы увиде-
ли много известных, очень солидных
руководителей района. Бесспорным
лидером самого старта стала коман-
да администрации района. Тон в ней
задала депутат Московской областной
Думы Лариса Лазутина. Ее почин
очень даже хорошо поддержали вице-
глава района Иван Ювченко, замес-
титель  руководителя администрации
района Сергей Камолов и депутат
районного Совета депутатов Влади-
мир Алтухов.

Совсем немного им проиграла ко-
манда городского поселения Одинцо-
во, ставшая второй. Третье место за-
няла команда сельского поселения
Ершовское. А вот две команды сель-
ского поселения Горки-2 побороться
за призовые места не смогли, как и
другие команды.

Официальный лыжный сезон в рай-
оне закрыт, но пока погода позволя-
ет, одинцовцы будут выходить на
лыжню. Ведь призыв: «Бросай ку-
рить! Вставай на лыжи!» — никто не
отменял.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора

и Александра ЗАЙЦЕВА.

     Девушки на первом этапе эстафеты отдали все силы, чтобы мужчины
шли вперед по лыжне…
      Лариса Лазутина передает эстафету Ивану Ювченко. От законодательной
власти — исполнительной…

•  Руководитель администрации райо-
на Зоя Абраменко награждает одного
из победителей.

•  Вот такой он — массовый старт, а на финише каждого ждали шоколадки от «Коркунова».
Первыми их получили Елена Королюк, Кристина Логинова и Дарья Грунина.

      На переднем
плане два лидера
команды-победи-
тельницы — Ла-
риса Лазутина и
Сергей Камолов.
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В БАРВИХУ прибыли депутаты
Государственной Думы — Н.Д.
Ковалёв, Московской областной
Думы — В.В. Дупак, Совета депу-
татов Одинцовского муниципаль-
ного района — В.Д. Алтухов, В.И.
Киреев, В.Л. Винницкий, И.И. Ру-
син.  Оценивали отчет предста-
витель правительства Подмоско-
вья В.Д. Афанасьев, заместитель
руководителя администрации
Одинцовского района А.В. Нику-
лин, главы сельского поселения
Горское — Н.Е. Исайкина и го-
родского поселения Большевязем-
ское — А.А. Белогуров.

Но вначале ведущий собрания,
старейший депутат Совета депу-
татов сельского поселения Барви-
хинское В.М. Ерошин сообщил,
что 2 февраля Главное управле-
ние Министерства юстиции Рос-
сии по Центральному федераль-
ному округу выдало муниципаль-
ному образованию свидетельство
о его включении в государствен-
ный реестр муниципальных обра-
зований страны, и предоставил
слово председателю местной из-
бирательной комиссии А.В. Иони-
ну. Андрей Валентинович, в свою
очередь, выполнил почетную мис-
сию, вручив В.Н. Марковскому
удостоверение главы сельского
поселения Барвихинское.

Возглавляемое Валерием Нико-
лаевичем муниципальное образо-
вание только на первый взгляд
кажется беспроблемным. На са-
мом деле — это очень сложная
территория, где зарегистрирова-
но всего восемь тысяч человек
населения, а на самом деле про-
живает более 30 тысяч. Среди
них руководители страны, прави-
тельства, Госдумы, бизнесмены,
военачальники, деятели науки и
искусств. Только за последнее де-
сятилетие здесь было сдано в эк-
сплуатацию 958 новых индивиду-
альных жилых домов и два мно-
гоэтажных строения на 215 и 100
квартир.

БАРВИХА: НЕ ЭЛИТНЫЕ ПРОБЛЕМЫ
Отчет главы сельского поселения Барвихинское
В.Н. Марковского прошел без лишней помпезнос-
ти. Хотя послушать недавно избранного руководи-
теля муниципального образования помимо местных
депутатов, старост и активистов поселков и дере-
вень, лидеров общественных организаций приехали
весьма видные представители различных ветвей власти.

Но начал свое выступление
Марковский со слов благодарно-
сти в адрес своих предшествен-
ников, бывших руководителей
сельского округа К.В. Макарова и
О.И. Дайлюденко, заложивших
стратегию современного развития
сельского поселения. Это при них
здесь были построены новое зда-
ние средней общеобразователь-
ной школы, храм Зачатьевского
женского ставропигиального мона-
стыря, спортивные площадки в
Жуковке и Усово-Тупике, памятник
погибшим воинам в деревне Бар-
виха, приведены в порядок пеше-
ходные дорожки в деревнях, те-
лефонизированы Подушкино, Усо-
во и Калчуга, проведена канали-
зация в Рождествено и Шульги-
но, отремонтированы многие ли-
нии освещения в поселках Огарё-
во, Барвиха и Усово-Тупик.

Более подробно Валерий Нико-
лаевич остановился на достижени-
ях 2005 года. За этот период в
деревне Шульгино было заверше-
но канализование, построена по-
высительная станция для водо-
снабжения, заасфальтирована ули-
ца Центральная, реконструирован
памятник погибшим односельча-
нам. В Жуковке отремонтированы
дороги, установлена автобусная
остановка, приведена в порядок
территория вокруг памятника. В
Раздорах построена новая пеше-
ходная дорожка. В деревне Бар-
виха отремонтирован памятник на
Подушкинском шоссе и организо-
вана постоянная уборка от мусо-
ра берега Москвы-реки и всего
населенного пункта. Главным со-

бытием года глава сельского по-
селения назвал празднование 60-
летия Великой Победы, когда без
подарков и денежных выплат не
остался ни один ветеран, труже-
ник тыла, бывший узник концла-
герей. За это В.Н. Марковский
поблагодарил председателя Сове-
та ветеранов поселка и санатория
Барвиха В.А. Собко, старост по-
селков и деревень Г.В. Мещани-
нова, Н.А. Мартынову, А.И. Волко-
ва, П.П. Дьячкову, И.А. Романову,
Л.М. Ревенко, Т.С. Дергачёву, ди-
ректора Барвихинской средней
школы Т.В. Яковлеву.

Сегодня, в связи с вступлением
Закона «Об основах местного са-
моуправления», администрация
сельского поселения учится жить
в новых экономических условиях и
по новым правилам. Уже принят
Устав муниципального образова-
ния, оперативно решаются вопро-
сы освещения, чистки и ремонта
дорог, уборки мусора, оказания
материальной помощи нуждаю-
щимся. Разрешены проблемы ме-
дицинского обслуживания жителей
поселка санатория Барвиха и
близлежащих населенных пунктов,
восстановления Барвихинского от-
деления милиции. В муниципаль-
ном округе стал выходить свой
информационный бюллетень.

Ближайшими вопросами, кото-
рые стоят перед администраци-
ей муниципального образования,
В.Н. Марковский назвал: переда-
чу поселка санатория Барвиха в
муниципальную собственность
Одинцовского района, ремонт ка-
нализационного коллектора Бар-

виха-Одинцово, строительство
медпункта в Подушкине, устране-
ние недостатков на сдаваемых в
эксплуатацию клубах в Жуковке и
Барвихе. На обсуждение жителей
поселения будут вынесены планы
социального развития и застрой-
ки каждого населенного пункта.
Острыми остаются вопросы с ка-
чеством воды и водоснабжением
некоторых деревень в целом для
чего, возможно, потребуется но-
вый водоотвод от Рублевской во-
дозаборной станции. А вот обслу-
живание жилого фонда в посел-
ках Усово-Тупик и Огарёво Вале-
рий Николаевич предложил пере-
дать МУП «Барвиха», чтобы были
единые диспетчерская и аварий-
ная службы.

И, конечно, в сельском поселе-
нии займутся чистотой лесов.
Здесь, в первую очередь, рассчи-
тывают на помощь старост посел-
ков и деревень, которых Марков-
ский призвал контролировать при-
легающие к населенным пунктам
территории и особенно новое
строительство. Не остались без
внимания вопросы работы обще-
ственного транспорта, развития
спорта, экологии, правопорядка…

Затем отчитывался начальник
Барвихинского территориального

пункта милиции А.М. Голик. Здесь
тоже началось с поздравлений,
поскольку недавно Анатолий Ми-
хайлович получил очередное зва-
ние подполковника. Несмотря на
то, что в сельском поселении нет
полноправного отделения мили-
ции, местные органы правопо-
рядка сработали за первые два
месяца 2006 года неплохо. Рас-
крыто 26 уголовных преступлений,
задержано 350 правонарушителей,
двое сбытчиков наркотиков. Даль-
нейшее планирование действий
местных правоохранительных ор-
ганов подполковник Голик связы-
вает с восстановлением Барви-
хинского отделения милиции, где
должны быть дежурная часть,
патрульно-постовая служба, пас-
портный стол. Пока же участковые
инспекторы и оперативные работ-
ники тесно работают с населени-
ем, выезжают на все вызовы.

В завершение отчетного собра-
ния глава сельского поселения
Барвихинское вручил денежные
премии и благодарственные
письма активистам муниципаль-
ного образования по итогам ра-
боты за 2005 год и поздравил
женщин с 8 Марта.

Николай МИТРОНОВ.
Фото автора.

— Александр Валерьевич, в 2005
году в соответствии с Законом о
местном самоуправлении у вас, как
и везде, произошли ощутимые пе-
ремены.

— Безусловно. Во-первых,
сформирована новая структура
управления. Во-вторых, важным
событием минувшего года явилось
избрание  Совета депутатов, в
котором представлены авторитет-
ные и уважаемые в Успенском
округе люди. Вновь избранные
депутаты активно приступили к
работе. Были созданы постоянно
действующие комиссии, обсужден
и принят Устав сельского поселе-
ния Успенское. В настоящее вре-
мя в разработке ряд важных для
жителей проектов. А на ближай-
шей сессии Совет депутатов рас-
смотрит вопросы о гербе, флаге,
гимне, территориальном обще-
ственном самоуправлении сельс-
кого поселения Успенское.

Администрация ведет большую
работу по учету населения, содер-
жанию зданий и сооружений,
благоустройству территорий, раз-
витию инфраструктуры, социаль-
ной защите населения, сбору на-
логов. Сегодня наша территория
включает 14 населенных пунктов.

Основным источником финанси-

ГЕРБ, ФЛАГ И ГИМН ДЛЯ УСПЕНСКОГО
В Доме культуре поселка Успенское прошло со-
брание, на котором был заслушан отчет о работе
администрации сельского поселения Успенское за
минувший год. О проделанной работе избирателям
рассказал глава поселения Александр Валерьевич
Смирнов. Он любезно согласился ответить на воп-
росы корреспондента «Новых рубежей».

рования служит местный бюджет.
В 2005 году на целевые средства
было выделено более 14 милли-
онов рублей. За счет внебюджет-
ных средств нам удалось реконст-
руировать систему отопления в
амбулатории Горки-10, проведен
ремонт и благоустройство детско-
го сада. А также ремонт уличного
освещения, внутриквартальных до-
рог, металлических ограждений,
отопления в подвальных помещени-
ях, очистка канализационных колод-
цев, вывоз мусора. Приобретена
снегоуборочная техника, организо-
вана доставка детей в школу из
села Уборы, деревни Маслово, по-
селка Сосны.

— Сегодня в стране на первый
план выделено четыре национальных
приоритетных проекта: образова-
ние, здравоохранение, жилье и сель-
ское хозяйство. Начнем с образо-
вания.

— На балансе администрации
находятся три школы: в Горках-10,
в Успенском и начальная - в Бор-
ках. В прошедшем учебном году
в Успенской средней школе четы-
ре выпускника были награждены
золотыми и серебряными меда-
лями. 50 отличников отмечены ад-
министрацией. На протяжении
всего учебного года школьники

принимали активное участие во
всех районных олимпиадах. По
итогам государственной аккреди-
тации школа заслужила самую
высокую оценку.

Школа в Горках-10 в 2005 году
отпраздновала 40-летний юбилей.
Здесь налажены тесные партнер-
ские отношения с финансово-про-
мышленной Академией города
Краснознаменска и с Западно-
Подмосковным лингвистическим
центром, организованным на базе
Международной Академии туриз-
ма, а также средними професси-
ональными учебными заведениями
района. Это реально помогает оп-
ределиться в плане дальнейшего
обучения учащимся школы. По
итогам минувшего учебного года
школа выпустила двух золотых и
трех серебряных медалистов, 68
отличников. На высоком уровне
здесь ведется спортивная работа.

Кстати, что касается спорта, то
ДЮСШ «Горки-10» посещают бо-
лее 700 детей. Спортивная шко-
ла имеет специализированные
залы бокса, каратэ, танцев, хок-
кейную коробку. За минувший год
здесь было подготовлено три кан-
дидата в мастера спорта России
по каратэ. Обычными стали для
наших спортсменов золотые, се-
ребряные и бронзовые медали на
соревнованиях всех уровней.

Приятно, что из шести школ
района, представленных в регио-
нальном этапе отбора националь-
ного проекта «Образование», две
наши школы: Успенская и посел-
ка Горки-10.

— Александр Валерьевич, для
многих больным вопросом оста-

ется здравоохранение.
— Не минул он и нас. Это,

прежде всего, недостаточность
обеспечения медицинскими уч-
реждениями. На нашей террито-
рии три амбулатории и один ФАП
обслуживают 9227 человек, из них
более двух тысяч детей и подро-
стков. Отсутствие полного комп-
лекта педиатров отражается на
состоянии медицинского обслужи-
вания детей. Низкая заработная
плата, особенно среди среднего и
младшего медицинского персона-
ла, не позволяет иметь достаточ-
ное количество работников здра-
воохранения, а проблема с жиль-
ем —основной стопор для моло-
дых специалистов.

Большая нагрузка лежит на
Успенской амбулатории, которой
приходится дополнительно об-
служивать поселок Сосны. В ны-
нешнем году амбулатория в Гор-
ках-10 вошла в систему ОМС.
Участковые терапевты и медсе-
стры получили прибавку к зара-
ботной плате.

В школах и детских садах про-
водятся профилактические осмот-
ры, медицинские наблюдения,
необходимые прививки.

— Социальная защита населе-
ния — еще одна сфера присталь-
ного внимания администрации?

— В обязательном порядке. По
адресной программе малообеспе-
ченным (а их у нас около двухсот
человек) в минувшем году была
оказана материальная помощь.
Выплачены компенсации на мо-
лочные смеси детям до двух лет.
Около 80 человек получили мате-
риальную помощь из внебюджет-

ных средств. Администрация, вы-
полняя функцию отдела опеки,
ведет работу с неблагополучными
семьями, выступает в защиту
прав несовершеннолетних при от-
чуждении жилья. Регулярно про-
водим концерты, чаепития для
социально уязвимых категорий
жителей. По просьбе жителей до-
полнительно введен рейс автобу-
са, круглосуточно работает част-
ное такси. За 2005 год телефони-
зировано более 200 домов в селе
Успенское и поселке конезавода.

Мы не стали исключением и
вместе со всеми регионами Рос-
сии пережили пресловутую «мо-
нетизацию» льгот, вызвавшую
волну недовольства наших граж-
дан. Администрацией было сде-
лано все возможное для того,
чтобы наши пожилые жители и
льготники смогли все-таки реали-
зовать свои права на льготы и
компенсации. В связи с повыше-
нием в прошедшем году оплаты
населением жилищно-коммуналь-
ных услуг, были введены допол-
нительные меры социальной за-
щиты малообеспеченных семей,
введены  дополнительные льготы
и субсидии по их оплате.

Однако, несмотря на достигну-
тое в 2005 году, существует боль-
шое количество нерешенных про-
блем. Основная  — энергетичес-
кая безопасность населения. А это
получение дополнительных мощно-
стей в селе Иславское, реконст-
рукция энергосетей в селе Успен-
ское, решение вопросов каче-
ственного обслуживания наших
граждан.

Виктор РОГОВИК.
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ЕЩЕ В НАЧАЛЕ 60-х годов
прошлого века известный мос-
ковский коллекционер П.Ф.
Колесов организовал в Дють-
ково народный музей Левита-
на, Чехова, Танеева. Место
для музея было выбрано не
случайно. На рубеже XIX-XX
веков Дютьково становится
излюбленным дачным местом
москвичей, среди которых
многие были связаны с ми-
ром искусства, музыки и ли-
тературы. В соседнюю Сав-
винскую слободу приезжают
на этюды Коровин, Левитан,
Переплетчиков, здесь живет
незаслуженно забытый ху-
дожник-передвижник Каме-
нев. В это же время в Зве-
нигороде работает земским
врачом Чехов.

Прославилось же Дютьково
благодаря Сергею Иванови-
чу Танееву, ученику и другу
Чайковского, крупному рус-
скому композитору, пианисту,
теоретику музыки и педагогу,
воспитавшему плеяду заме-
чательных музыкантов, среди
которых гордость России —
Рахманинов, Скрябин, Проко-
фьев, Гречанинов и многие
другие.

За 40 с лишним лет этот
поистине народный музей по-
сетило около 400 тысяч мос-
квичей и гостей, отдыхавших
в здешних здравницах.

Но после смерти П.Ф. Ко-
лесова в начале 80-х годов
музей практически прекра-
тил свое существование. И
лишь в 1991 году его воз-
родили на профессиональ-
ной основе молодые энту-
зиасты из Звенигорода:
М. Серая, Т. Жирнова и В.
Каллистов, создав экспози-
цию, основанную на мемо-
риальных вещах С.И. Танее-
ва и его окружения, воссоз-

дав в музее атмосферу на-
чала прошлого века. К сло-
ву сказать, пока что это
единственный профессио-
нальный музей композитора
С.И. Танеева в России. Воз-
родились и прерванные
традиции народного музея:
сейчас здесь снова звучит
музыка, регулярно проходят
фестивали классической
музыки, концерты музыкан-
тов-исполнителей. Учрежден
приз мемориального музея
С.И. Танеева, который вру-
чается лауреатам Междуна-
родного конкурса камерных

ансамблей им. С.И. Танеева.
Его организует Московская
консерватория и Калужское
музыкальное училище им.
С. И.Танеева.

Каждый год 1 октября в
Международный день музыки
в музее проходит посвящение
в ученики первоклассников
Звенигородской детской музы-
кальной школы им. С.И. Тане-
ева. В музее часто выступают
известные музыканты и начи-
нающие исполнители, и каж-
дый считает за честь играть
в доме, где творил С.И. Тане-
ев. Так музей стал центром

В феврале этого года музею С.И. Та-
неева в дер. Дютьково под Звенигородом
исполнилось 15 лет. В действительности его
история насчитывает много больше лет.

ТАНЕЕВ родился во Владимире 13 (25) но-
ября 1856 года в дворянской семье. С пяти
лет он обучался игре на фортепьяно. В нача-
ле 60-х годов семья переехала в Москву, и в
1866 году Сергей поступил в открывшуюся в
том же году Московскую консерваторию, кото-
рую окончил в 1875 году с золотой медалью.
Его учителями были Н.Г. Рубинштейн (класс
фортепьяно) и П.И. Чайковский (класс компо-
зиции). После окончания консерватории Сер-
гей Иванович много концертировал в Москве
и других городах России.

В 1878 году началась многолетняя работа
Танеева в Московской консерватории, где он
создал композиторскую школу, а также вос-
питал множество музыковедов, дирижеров, пе-
дагогов.

Будучи директором Московской консервато-
рии, Танеев ставил и решал важнейшие за-
дачи музыкального образования. Его многооб-
разная педагогическая деятельность способ-
ствовала росту русской музыкальной культуры.

В 1906 году Танеев оставляет консерваторию,
где он проработал 28 лет, и по приглашению
своего ученика В.А. Булычева приезжает в де-
ревню Дютьково под Звенигородом, ставшую
к тому времени излюбленным дачным местом
москвичей. Неповторимая красота этого мес-
та, тишина покорили его сразу и навсегда. С
тех пор каждое лето, а иногда и зимой Тане-
ев приезжает в Дютьково вместе со своей ста-
ренькой няней Пелагеей Васильевной, множе-
ством книг, нот и котом Васькой в дом мес-
тной жительницы А. Голицыной, у которой он
снимал четыре комнаты и террасу.

Здесь же он и умер  в июне 1915 года, про-
студившись в апреле в Москве на похоронах
своего любимого ученика А. Н. Скрябина.

На конференции о жизни и творчестве С. И.
Танеева за два дня было заслушано около 30
докладов, с которыми выступили музыковеды,
искусствоведы, историки и музыканты, музей-
ные работники из разных регионов России и
дальнего зарубежья.

Второй день конференции проходил в пока
еще единственном в России мемориальном
музее С. И. Танеева в Дютькове.

Завершилась конференция в Дютькове кон-
цертом из произведений Танеева. Хорошим
подарком к юбилею, который мы отметим в
следующем году, будет открытие дома-му-
зея в Москве и музея-усадьбы Танеевых в
селе Марьино Ковровского района Влади-
мирской области. Уверен, что и Дютьковс-
кий музей композитора не останется в сто-
роне от юбилея.

Юрий КОРОВИН.

ОТ ДНЯ РОЖДЕНИЯ МУЗЕЯ
КО ДНЮ РОЖДЕНИЯ КОМПОЗИТОРА

А в Государственном цент-
ральном музее музыкальной
культуры им. И.И. Глинки в
Москве прошла Международ-
ная научная конференция «Му-
зыка прежде всего». Конферен-
ция была посвящена русскому
композитору и педагогу С.И.
Танееву и организована в це-
лях подготовки к 150-летию со
дня рождения композитора,
который будет отмечаться в но-
ябре года. Её материалы вой-
дут в праздничный том, посвя-
щенный жизни и деятельности
С.И. Танеева.

•  •  •  •  •  Юргис Челкаускас за фортепьяно и солистка Московского музыкального театра на
Басманной Наталья Кармелюк частые гости в Дютькове.

музыкальной жизни города.
Свой юбилей музей отме-

тил праздничным концертом.
Со своей новой программой
выступили лауреат Междуна-
родного конкурса Юргис Чел-
каускас (фортепьяно) и соли-
стка музыкального театра на
Басманной Наталья Кармелюк
(сопрано). В их исполнении
звучали камерные вокальные
и фортепьянные сочинения
Танеева, Чайковского, Рахма-
нинова и других русских ком-
позиторов.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

•  •  •  •  •  Дом Танеева в Дютькове сохранил дух времени композитора,
а молодые и уже известные музыканты наполняют этот дом
танеевской музыкой.
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О ДРУЗЬЯХ-ТОВАРИЩАХ,
О БОЯХ-ПОЖАРИЩАХ…

Уважаемая Лидия Мартемьяновна! Во-первых,прошу извинения, что давно не писала. Стольконапастей на меня свалилось, до сих пор никак неочухаюсь. Сначала бумаги, оформление всякойдокументации на памятник, а все учреждения втрех местах: Одинцово, Голицыно, Кубинка. До-ходилась до того, что попала в больницу. Проле-жала месяц. Подлечили. Памятник поставили отМинистерства Вооруженных сил. Год отметила.Были все его близкие родные. Помянули хоро-шо. Опять после этого свалилась… Но я держусь,креплюсь, живу. Вспоминаю Сашу, когда емучелюсть разбило, как ему было плохо и терплю.Очень жаль, что он не дожил до 60-летия Побе-ды. Полтора года не дожил… У меня к вам такаяпросьба — не могли ли вы написать о нем в нашурайонную газету, о москвиче, который воевалвместе с сибиряками. В Кубинке много родствен-ников, им бы было интересно знать о своем бра-те, дяде, дедушке.
В 1941 году Саша окончил Ордженикидзское пе-хотное училище Наркома обороны Брянской об-ласти. Приказом Тимошенко ему было присвоенозвание лейтенанта. 21 июня 1941 года встретил влагерях на реке Десне в районе г. Краснянска в187-й стрелковой дивизии. Первое боевое креще-ние получил на Днепре, где в июле был ранен иотправлен в госпиталь сначала в Тулу, а оттуда вОмск. Там после излечения подал рапорт и попалв Сибирскую дивизию.

Если вы сможете написать в нашу газету, этобудет хорошая память Саше, ведь он тоже многоотдал сил и здоровья для Победы. Москвич бок обок воевал вместе с сибиряками.

мы взяли к вечеру 27 ноября
1943 года, сколько мы потеряли
товарищей! Только при одном
воспоминании шевелится волос
на голове. Но этим пунктом необ-
ходимо было овладеть. И мы это
сделали. И тут же вечером вме-
сте с Суменовым (я ему передал
первый батальон перед боем, а
принял второй после гибели ка-
питана Калины), мы получили
радиограмму от Анекина продол-
жать выполнять приказ и двину-
лись в направлении к Орше.
Наша задача была овладеть тор-
форазработками острова Юрьев
и электростанцией Осинстрой. У
меня в батальоне было 18 чело-
век: я, комсорг (молоденький лей-
тенант только что присланный с
пополнением), девушка Маша по
фамилии не помню — санитарка,
станковый пулемет с расчетом и
противотанковая пушка с прислу-
гой в шесть человек, это то, что
осталось от взвода ПТО, которым
в свое время командовал Чугуев,
что до последней капли крови
дрался под высотой 233,3.

У Суменова было 14 человек, у
него же была рация, но у нее
вскоре кончилось питание. Мы
успели только связаться с Михи-
ным и просили подбросить пита-
ния, но, увы! Этого не случилось.
За ночь мы продвинулись удачно,
в тумане нас не было видно. Тя-
нули на руках пушку, тащили ящи-
ки со снарядами, а их было око-
ло сорока снарядов. Каждый нес
по ящику с пулеметными лентами.
Сначала мы имели связь с сосе-
дями справа и слева, а потом они
от нас отстали. Дважды мы
встречали немецкие заслоны —
двух-трех спящих немцев, обесси-
левших в боях, и без звука обе-
зоруживали их.

На рассвете мы увидели г.
Оршу, и представьте, перед нами
не было никого! Но стоило по-
слать разведку,  и пришлось ре-
шать вопросы военным «язы-
ком»… Фрицы бросали в контра-
таку до ста человек, хорошо, что
работа пулеметчиков сыграла
большую роль. Из пушки сдела-
ли два-три выстрела, но вскоре
немцы разбили пушку. Посовето-
вавшись с Суменовым, мы реши-
ли по траншее пробраться на
более высокое место и выйти из-
под обзора немцев. Здесь в ход
пошли гранаты и приклады. В
этом бою меня ранило в нижнюю
челюсть, выбило все зубы, повре-
дило язык. Потом еще добавило:
ранило левую руку, а солдату,
который полз со мной, пробило
из автомата вторую ногу.

В траншее остался Суменов.
Мы с ним простились, он просил
добраться до своих и сообщить
сложившуюся обстановку. Когда я
добрался и доложил, не верил
никто из командиров, что там
наши люди. Послали сразу же
рацию, 10 танков Т-34. И когда
танки двинулись к линии боев,
хотелось убежать вперед них и
сообщить своим товарищам о
подкреплении, которое нам посла-
ли сразу же. Совсем рядом, на
склоне возвышенности немцы за-

копали самоходки «Фердинанд».
Наши танки подошли на близком
расстоянии, метров триста, под-
ставили свои стальные бока и
стали расстреливать «фердинан-
ды» в упор. Немцы сопротивля-
лись, и из десяти наших танков
вернулось обратно только три…

(Эта же картина повторилась и
под Гнездиловскими высотами,
когда проявил себя у меня на гла-
зах по моей команде командир
взвода ТПО Чугуев). Но здесь по-
бедили немцы. Танки горели,
взрывались в них боеприпасы, а я
раненый и промерзший в воде в
воронке, истекая кровью, решил
идти к танкам. «Фердинанды» за-
вели моторы и снялись из укры-
тия. Все смолкло. Около первого
нашего танка сидел механик-води-
тель без левой руки, оторванной по
локоть, обматывал паклей культю.
Я достал из полевой сумки чистые
носовые платки и перевязал ему
руку, наложил жгут. Остальные тан-
ки взорвались от своих же снаря-
дов, горели, и к ним подходить не
было смысла. Мы вдвоем добра-
лись до деревни Новое, раздоса-

дованные ранениями и неудачно
начавшимся боем. Плохо, что у нас
не было «соседей». Немцы, конеч-
но, об этом не знали, а то бы со-
всем не подпустили нас к этой
деревне. А можно было бы Оршу
взять. Не было организовано вза-
имодействие между старшими ко-
мандирами. Это мой последний
бой, и так жаль, что он остался не
выигран полностью. Но ведь это не
от нас зависело. Мы старались
выполнить приказ и сами падали
сраженными головой вперед…

Лидочка, после ранения я не мог
говорить. У деревни я встретил
командира взвода разведки капи-
тана Михина с солдатом, они были
верхом на лошадях и искали свой
полк, то есть нас. И представь
себе, полковой разведчик набро-
сился на меня с бранью, почему не
доложил, где находимся. Я не мог
ответить ему ничего и пошел даль-
ше в тыл, махнув Михину рукой, а
потом сел на попутную подводу и
доехал до полка. Там Анекину на-
писал о случившемся, сюда при-
бежали девушки, пришла Анечка,
она еле узнала меня. Там же мне

сделали перевязку руки и челюс-
ти, вытащили еле державшиеся
зубы, сшили язык. Рука была раз-
бита, говорить я не мог, язык не
умещался во рту. Навели со мной
порядок девчата и отправили на
командирском фаэтоне в медсан-
бат, а оттуда в госпиталь меня
сопровождала Аня. Мне хотели
ампутировать руку, боялись, что
будет гангрена. Но Аня настояла,
просила, объяснила, кто я такой, и
это помогло. С плохой рукой, но
живу и работаю не как с культей.
И благодарен только Анечке. По-
том мы простились с Аней. Это
было последнее прощание.

После мне Аня писала о даль-
нейших походах полка и дивизии.
Но кто знает, где и когда поджи-
дает смерть. Аня пришла в мед-
санбат дивизии и там погибла
при артналете. Снаряд угодил в
палатку, где она читала раненым
сводку Информбюро. Я лично не
нахожу ничего более страшного в
моей жизни, чем сообщение о
гибели Ани Стаценской. А мы
ведь мечтали о будущем, лишне-
го не позволяли, чисто пронесли
свою любовь… Аня всегда в мыс-
лях, в моих глазах…

Последний раз после ранения я
находился в госпитале в Горьком…

Помнишь Федю, ординарца
Шинкевича? Он после погиб под
Оршей. У него была кривая нога
в правом колене, а об этом никто
не знал. Мы с ним шуровали нем-
цев в Симоновке по домам и чер-
дакам. Это была схватка с фрица-
ми, спускающимися с чердака
дома. О ней многие тогда помни-
ли и говорили, а в книге присво-
или кому-то другому.  Я не жалею
об этом, важен итог — наша по-
беда, наша радость. Много заме-
чательных эпизодов в боях встают
перед глазами, их никогда не со-
трет жизнь. А эпизод Чугуева с
танками на Гнездиловских высотах!
Где он, я так и не знаю до сих пор.
Помню, ему оторвало всё мужское
«хозяйство», жив ли он вообще?
Какой он был хороший парень, и
какие добрые в его взводе были
черные кони, и как одного из них
ранило, и он ржал от боли…

Плохо, что в книжке нет ничего о
боях под Оршей. Наверное, некому
было рассказать, очевидцев с каж-
дым годом остается все меньше. Но
ничего, будем надеяться, что со
временем дополним упущенное...

Ну, кажется, на сей раз все. Ос-
тается пожелать всего наилучшего.

Спасибо вам, девчата, за вашу
смелость, за милосердие к нам,
солдатам…

А.Л. КИРИЛЛОВ,
полковник в отставке.

•  Ныне покойный
Александр Леонтьевич
Кириллов, гвардии пол-
ковник в отставке,
бывший командир 7-й
роты, комбат 3-го
батальона 65-го Куз-
басского полка (150)
22-й гвардейской Риж-
ской дивизии сибиря-
ков-добровольцев.

Уважаемая редакция! Обращаюсь к вам от нашего Совета однопол-

чан с просьбой поместить в вашей газете текст письма бывшего команди-

ра 7-й стрелковой (150) 22-й гвардейской дивизии сибиряков-добровольцев

65-го Кузбасского полка Кириллова Александра Леонтьевича. Он родился в

вашем районе, в Кубинке. Это письмо я получила от Александра Леонтьевича

давно, после выхода книги «Сибирский характер». Я послала ему эту книгу и получила ответ.

Посылаю также письмо ко мне его жены, написанное через год после см
ерти Саши…

Лидия Мартемьяновна МИЧУРИНА,

бывшая старшина медслужбы, санинструктор.

г. Кемерово.

На фронте он нашел свою единственную лю-бовь — Анюту. В последнее лето жизни, просмат-ривая карточки, он на Аниной карточке написал«Моя любовь». Он очень любил Анюту и помнилее до конца своих дней, много о ней рассказывал.Я с уважением относилась к этим рассказам и ува-жала его память о ней. По-видимому, он был од-нолюб, а первый и второй брак — это необходи-мость жизни. Дня за четыре до смерти он попро-сил меня позвать Анюту, но я не могла понять,какую? Ведь старшую сестру Саши тоже звалиАнюта. Я ему объяснила, что нет их… Потом онмолчал, только пить просил и все. И умер у меняна руках в присутствии двоюродного брата. Оченьжалко Сашу, мог бы еще пожить. Так ждал прав-нука и не дождался. Его сын и невестка со мнойне знаются. Считают, что я виновата в том, чтоотец со мной познакомился. А я ни в чем не вино-вата, я с Сашей даже не была знакома. Я его ужены не отбивала. Мы познакомились в 1967году, когда он расстался с женой и приехал изНиколаева в Кубинку. Там мы у наших общихдрузей встретились случайно, познакомились и под-ружились, а потом поженились и прожили 36 лет.Было много хорошего, но были и трудности, как ибывает в жизни. Я его очень уважала. Любила ижалею, что он покинул нас. На памятнике напи-сала «Твой светлый образ с нами навсегда». Егоочень любили родственники: двоюродные братья,сестры, их дети. Мы всегда отмеча-ли 9 Мая как самый большой праз-
дник…

 Пишите. Жду. Будьте здоро-
вы… Галя…

123456789012
123456789012
123456789012
123456789012
123456789012
123456789012
123456789012

ПРИВЕТ, большой привет друзь-
ям-однополчанам! Здравствуй, до-
рогая боевая подруга Лидия Мар-
темьяновна! Чур, прошу извине-
ния! Давай же называть друг дру-
га на ты, надеюсь, это будет луч-
ше. Если бы ты знала, как после
твоего письма стало хорошо на
душе и стало стыдно за себя,
стыдно за то, что до сих пор я не
мог связаться ни с кем из одно-
полчан. Объяснить это могу толь-
ко своей черствостью, или как
часто говорит жена, — «солдафон-
ством». Она права, что я такой.

Одно время были намерения по-
настоящему заняться этим. И я
написал и передал через сослужив-
ца — бывшего нашего ездового
взвода снабжения батальона (фа-
милии его не помню), чтобы он
передал секретарю Кемеровского
горкома партии письмо, но ответа
не получил. Этот товарищ в быт-
ность моей службы в г. Николаеве
приезжал к своему сыну, и там мы
случайно разговорились о наших
боевых делах. Он помнил многих из
нашего полка, и я не мог ему не
верить. А тот секретарь горкома, по
его словам, якобы, с самого нача-
ла воевал в нашем полку. Не могу
понять, как он мог не ответить на
мое письмо. Представь себе, Лида,
как мне было не по себе. После я
просил его сына написать отцу и
спросить о письме. Отец ответил,
что письмо передал этому товари-
щу, нашему фронтовику, но ответа
он мне так и не написал…

Связь с нашим 65-м гвардейс-
ким полком я поддерживал почти
до момента его расформирования.
Во время войны мне писал Анекин
несколько писем, писал Векшин,
писал Татаренко из-под Локни и
прислал мне все фотокарточки Ани
Стаценской. Это была моя любовь,
и как мне было тяжело после ее
гибели! Вы же помните, какие хо-
рошие взаимоотношения были
между нами. Уложу батальон спать,
вижу своими глазами все проказы
подчиненных, но не показываю
вида, и, якобы, иду куда-то по
делам службы. А сам в санроту —
к Анечке. Вот уже где были горя-
чие поцелуи! Но не больше. В этом
не было необходимости, это была
чистая любовь. Да, как это тяжело
вспоминать!..

Писать о боевых походах нашего
полка, так это, по-моему, надо
писать целую книгу, да какую! Не
такую, как ты мне прислала из
Кемерова — «Сибирский харак-
тер». Да и за это спасибо тебе,
Лида! Последний раз в свой полк
(а это был третий раз) я вернул-
ся в начале октября 1943 года.
Помнишь, когда переправлялись
через Днепр...

То были бои под Оршей. Поче-
му, не знаю, но о них-то и хоте-
лось бы вести речь. В моем по-
нятии бои под Оршей в ноябре
1943 года — это заключительные
бои сибиряков. Прошу извинения
за мою откровенность, я сам оче-
видец и участник этих боев, и
они были для меня последними.
Здесь даже не помог мой опыт.
Нужна была сила, а ее уже не
было. Под Новым селом, которое
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(Окончание. Начало в №18 от 11 марта)
Часть вторая.

ВСЯ НАША ЖИЗНЬ — ИГРА
В ПЕРВОЙ ЖЕ ИГРЕ одинцовская «Искра»

сошлась с хозяевами — волейболистами
«Giotto» (Падуя).

«Искра» играла в привычном для нас соста-
ве: Сергей Хорошев, Павел Абрамов, Алексей
Казаков, Михаил Бекетов, Гвидо Гертцен,
Велько Петкович и  либеро Валерий Комаров.

Уже в начале первой партии наш «летучий»
голландец Гертцен отметился эйсом, а в се-
редине партии еще одним. Одинцовцы уве-
ренно контролировали ситуацию и заверши-
ли партию эйсом капитана Бекетова — 25:20.
Хозяева площадки ничем удивить не смогли
и не порадовали тысячи итальянских тифози,
пришедших их поддержать. Хотя заметим, что
трибуны были заполнены в лучшем случае на
две трети.

Во второй партии волейболисты «Искры»
несколько самоуспокоились, и «Giotto» реши-
ла дать бой. Концовка партии была сумасшед-
шей по накалу страстей, и не выдержали не-
рвы у хозяев — 33:31. Забавно, что точку в
партии поставил эйсом наш сербский связу-
ющий Петкович.

В третьей партии местные болельщики со-
всем примолкли после эйса Казакова и еще
трех мячей, выигранных на его подаче. Зато
болельщиков «Искры» было и видно, и слыш-
но. Уверенная победа в партии — 25:22, и в
игре — 3:0. Лучшим в наших рядах был ка-
питан «Искры» Михаил Бекетов. Официально
на его счету 18 мячей, но коллеги из одной
итальянской спортивной газеты приплюсова-
ли ему еще один, после удачного двойного
блока. Первым темпом отметился Алексей
Казаков (10 мячей), а на доигровке — Павел
Абрамов (10 мячей).

Во второй полуфинальной игре французс-
кая команда из Парижа «Пари Волей» в рав-
ной борьбе уступила еще одному итальянско-
му клубу «lube» из Мачераты — 0:3 (24:26,
18:25, 25:27). И тут, видимо, без «помощи»
судей не обошлось…

Судейство — это серьезная проблема. Хотя
если ты на голову выше соперника, то и су-
дьи будут бессильны в своих желаниях помочь
хозяевам турнира. И это доказал на следую-
щий день «Пари Волей», легко обыгравший
(3:0) местную «Giotty» в борьбе за третье ме-
сто. Ну а затем начался главный финал с «Ис-
крой» и «lube» из Мачераты. Жителей Падуи
мы на трибунах почти не увидели, а вот ти-
фози из Мачераты хватало. В Одинцове мы
привыкли, что волейбол для болельщиков зре-
лище бесплатное, а вот в Падуе вход на игры
был платным. Билет, дающий право посещать
волейбол Кубка ЕКВ два дня подряд, стоил
25 евро (примерно 850 рублей).

«Искра» вышла на финал все в том же
стартовом составе. Волейболисты из Мачера-
ты по составу были явно «позвезднее», в их
составе было пять легионеров. К тому же,
наши голландец и серб в финале играли
бледновато. Уже к концу первой партии Гер-
тцена сменил Владимир Мельник, а Петкови-
ча — Роман Архипов. Мы проигрываем —
19:25. Во второй партии наши тренеры вновь

НЕВЕРОЯТНЫЕ ПРИКЛЮЧЕНИЯ
ОДИНЦОВЦЕВ В ИТАЛИИ

выпускают Петковича, и лишь при счете 15:23
он окончательно уступает место Архипову. И
мы сходу сокращаем разрыв на три мяча, а
Роман отмечается и эйсом, но и только —
19:25.

В третьей партии эйсами отмечаются Бе-
кетов и Абрамов, а в конце даже возникает
интрига. Наш капитан, участвуя в двойном
блоке, делает счет 21:21. Но тут же судьи
фиксируют касание сетки у Казакова, а затем
и его же атаку в аут… Счет в партии 22:25, и
итальянцы из Мачераты с победным общим
итогом 3:0 празднуют завоевание Кубка ЕКВ.
Мы вторые на этом празднике, и по большо-
му счету это справедливо… Хотя претензии к
с судьям были, да еще какие. Каждый спор-
ный момент они трактовали в пользу италь-
янцев, а в пяти случаях просто лишили «Ис-
кру» честно выигранных мячей.

Церемония награждения прошла довольно
быстро. Из одинцовцев особым призом был
отмечен Павел Абрамов — как лучший прини-
мающий турнира. Но я бы специальным при-
зом отметил наших болельщиков! Поздно ве-
чером «Искра» со своими тифози вылетела из
венецианского аэропорта «Марко Поло». В этот
поздний час мы были единственными отлета-
ющими, а вот прилетев ранним утром в До-
модедово, мы окунулись в шумную и родную
толпу. Можно еще заметить, что мы вернулись
из венецианской весны в последние дни мос-
ковской зимы, но и наша весна грядет!

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора и с интернет�сайта

Европейской конфедерации волейбола.

Неужели дождались? Вы о чем
подумали? Кто о чем, а поклон-
ники «Искры» наверное, ждали
этого давно. В стартовой шес-
терке вышел связующий Роман
Архипов. Произошла и еще одна
замена, первым темпом вместо
уже привычного Сергея Хороше-
ва вышел Антон Асташенков. И в
паре они заиграли, как одно це-
лое. Уже на старте первой
партии Архипов на блоке ис-
правляет неважный прием Гви-
до Гертцена. Архипов безуслов-
но был лучшим в этой игре, а
еще я бы отметил Михаила Бе-
кетова и Антона Асташенкова. А

вот у Павла Абрамова что-то не
заладилось с подачей, зато
если она удавалась, то мы га-
рантированно записывали очко в
пользу «Искры».

В составе гостей явно солиро-
вал бывший искровец Роман
Яковлев, хотя и его удавалось
«чехлить» на атаках. Состав у «Фа-
кела» был очень и очень прилич-

ный, тем приятнее яркая победа
«Искры» — 3:0 (25:20, 25:17, 25:16).

Мы увидели все в исполнении
«Искры»: эйсовые подачи, оди-
ночные, двойные и тройные бло-
ки, атаки первым темпом и с
задней линии, а еще мощные
удары диагонального. Вот такую
бы игру в финальной игре про-
тив итальянцев, посмотрели бы
мы тогда на их «звезд» и сочув-
ствующих им судей.

А ведь поединок «Искры» с

«ИСКРА» В ОДНОЙ ИГРЕ ОТ ПЛЕЙ-ОФФ
После возвращения из Италии «Искра» в ми-

нувшую субботу провела предпоследнюю игру в рам-
ках суперлиги чемпионата России с «Факелом» из
Нового Уренгоя. И блестяще победила — 3:0. А
ведь это был спор за третью строчку в турнир-
ной таблице.

«Факелом» определял, кто займет
третье место перед играми плей-
офф. Одинцовцам осталось про-
вести еще одну в Сургуте с «ЭСК
Газпром». Она пройдет 18 марта,
и после этого станет окончатель-
но ясен весь расклад на финаль-
ные игры с выбыванием. Первые
игры одной четвертой финала
пройдут 1 и 2 апреля. Кого ждать
в Одинцове в качестве соперни-
ка «Искры»?..

Александр КОЛЕСНИКОВ.

•  •  •  •  •  В атаке  наш капитан
Михаил Бекетов.

•  •  •  •  •   «Эх, Леха-Леха-Леха, на
сердце суматоха…» Алексей
Казаков в первые минуты
после финального свистка.

•  •  •  •  •  Ну, вот и все, мы отыграли…

•  •  •  •  •  «Серебро» для одинцовского либеро Валерия Ко-
марова.

•  •  •  •  •  Вот так надо принимать мячи, чтобы
получить приз для лучшего принимающе-
го. Это наш Павел Абрамов.
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ПАНОРАМА

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

В ЦЕЛЯХ совершенствования дея-
тельности органов внутренних дел по
обеспечению безопасности дорожного
движения, укрепления доверия со сто-
роны участников дорожного движения,
во исполнение Приказа МВД Россий-
ской Федерации № 627 от 2 июля
2002 года «О мерах по совершенство-
ванию деятельности Государственной
инспекции безопасности дорожного
движения и укреплению доверия к ней
со стороны участников дорожного дви-
жения» в Одинцовском районе совме-
стно с другими органами исполнитель-

ПОРЯДОК НА ДОРОГЕ —
ОБЩАЯ ЗАДАЧА

Основной задачей ГИБДД является защита законных прав
и интересов участников дорожного движения.

ной власти в рамках проведения ре-
формирования ГИБДД разработаны
дополнительные меры по предупреж-
дению дорожно-транспортного травма-
тизма. Внесены коррективы в дисло-
кацию постов и маршрутов патрулиро-
вания дорожно-патрульной службы —
инспектора несут службу в местах с
наибольшей аварийностью. Больше
внимания уделяется работе с пешехо-
дами. В очередной раз подчеркиваем,
что на проезжей части много «само-
стоятельных» детей!..

Без обоюдного взаимопонимания Го-

сударственной инспекции и участников
дорожного движения навести порядок
на проезжей части просто нереально.
Для этого и существует система «об-
ратной связи» с водителями и пеше-
ходами (с помощью зеленых и розо-
вых карточек), проводятся различные
анкетирования, существуют «телефоны
доверия», по которым граждане могут
обратиться по любым вопросам, свя-
занным со службой ГИБДД (593-31-62
— ОГИБДД УВД Одинцовского района,
208-11-87 — Управление ГИБДД ГУВД
Московской области).

Инспектора отдела ГИБДД УВД
Одинцовского района готовы оказать
любую посильную помощь автовла-
дельцам в различных дорожных ситу-
ациях, в профилактическом плане ре-
гулярно проводят разъяснительные
беседы в детских образовательных
учреждениях, в водительских коллекти-
вах предприятий и автохозяйств.

Владимир ЕГОРОВ,
заместитель начальника ОГИБДД

УВД Одинцовского района,
 майор милиции.

С ЦЕЛЬЮ предупреждения соверше-
ния террористических актов, обеспече-
ния правопорядка и общественной бе-
зопасности на обслуживаемой отделом
ГИБДД УВД Одинцовского района тер-
ритории проводится досмотр проходя-
щего транспорта (особенно прибыва-
ющего из Северо-Кавказского регио-
на) на предмет выявления фактов не-
законной перевозки оружия, боеприпа-
сов, взрывчатых веществ.

Тщательно проверяются подлин-
ность документов и данные о реги-
страции по месту пребывания граж-
дан Чеченской республики. Инспек-

НЕ ТРОГАЙ ПОДОЗРИТЕЛЬНЫЙ ПРЕДМЕТ
торами ОГИБДД в автотранспортных
предприятиях проводятся инструкта-
жи должностных лиц и водительского
состава о мерах по предупреждению
террористических актов, организова-
но изготовление и размещение в ав-
тобусах памяток о действиях при
обнаружении взрывчатых веществ.
От жилых домов, учебных, дошколь-
ных, медицинских и других учрежде-
ний производится эвакуация бесхоз-
ного, брошенного транспорта.

Уважаемые жители и гости Одинцов-
ского района! Не оставляйте надолго
личный транспорт вблизи школ, детс-

ких садов, больниц. Будьте бдитель-
ны! О подозрительных предметах или
бесхозных вещах, а также о гражданах,
вызывающих подозрение, незамедли-
тельно сообщайте по телефонам: 02
(милиция), 593-10-62 (дежурная часть
УВД Одинцовского района), 593-95-65
(дежурная часть ОГИБДД УВД Один-
цовского района). Не трогайте подо-
зрительные предметы, не пользуйтесь
вблизи них сотовыми телефонами,
предупреждайте окружающих о воз-
можной опасности.

Отдел ГИБДД
УВД Одинцовского района.

В ПЕРВЫЙ ДЕНЬ весны в Лесногородской му-
зыкальной школе фестиваль открыли юные испол-
нители на деревянных и медных духовых инстру-
ментах. Гран-при завоевал ученик этой же школы
Степан Генералов (труба; преподаватель — Олег
Гришаев, концертмейстер  — Татьяна Оганесова).
3 марта в Одинцовской детской школе искусств
(ДШИ) звучали струнные смычковые инструменты
и гитара. Гран-при завоевал воспитанник Больше-
вяземской ДШИ Сергей Колесников (гитара; пре-
подаватель — Валерий Клиентов). Первое место
присудили учащейся Одинцовской ДШИ Полине
Борисовой (скрипка; преподаватель — Людмила
Осипова, концертмейстер — Юлия Семака). Так-
же было особо отмечено выступление юного ги-
тариста из Одинцовской ДШИ Данилы Казмалы
(преподаватель Ирина Христюк). 10 марта в Один-
цовской ДШИ соревновались ребята — исполни-
тели на клавишных и струнных народных инстру-
ментах. Сегодня, 15 марта там же пройдет кон-
курс на знание теоретических дисциплин. 17 мар-
та в Одинцовской детской музыкальной школе бу-
дут выступать юные пианисты, а 22 марта в той
же музыкальной школе состоится конкурс ансам-
блевого, инструментального и вокального музыци-
рования. 24 марта в Одинцовском ГДК «Солнеч-
ный» выступят детские хоровые коллективы. А 8
апреля в «Солнечном» пройдет награждение всех
победителей фестиваля и будет дан гала-концерт.

Анна ИВАНОВСКАЯ.

1 марта стартовал традицион-
ный (одиннадцатый) фестиваль-
конкурс воспитанников муници-
пальных образовательных учреж-
дений дополнительного образо-
вания детей — музыкальных школ
и школ искусств — «Одаренные
дети Подмосковья».

КАК МНОГО У НАС
ОДАРЁННЫХ ДЕТЕЙ

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Муниципальный заказчик: Управление образования админист-

рации Одинцовского муниципального района
Место нахождения: г. Одинцово, Московской области, ул. Ново-

Спортивная, д. 3
2. Источник финансирования: бюджет муниципального образова-

ния «Одинцовский муниципальный район Московской области».
3. Предмет муниципального контракта: Наименование предме-

та муниципального контракта: лот № 1 — работы по проведению про-
изводственного и инструментального контроля; лот № 2 — услуги по
аттестации рабочих мест; лот  № 3 — услуги по лабораторным иссле-
дованиям. Объем выполняемых работ, оказываемых услуг: указаны в
конкурсной документации. Краткая характеристика работ, услуг: указа-
на в конкурсной документации.

4. Место выполнения работ, оказания услуг: г. Одинцово.
5. Условия выполнения работ, оказания услуг: указаны в кон-

курсной документации.
6. Сроки выполнения работ, оказания услуг: в течение 2006 года
7. Форма, сроки и порядок оплаты работ, услуг: оплата после

представления акта (счета) выполненных работ, услуг. Все расчеты
Заказчика с Поставщиком (исполнителем) по муниципальному контракту
производятся Заказчиком в безналичной форме путем перечисления
денежных средств на расчетный счет Поставщика (подрядчика, испол-
нителя) в МКБ «0ДИНБАНК» (000), г. Одинцово Московской области.

8. Начальная цена контракта: лот  № 1 — 434,28 тыс. рублей;
лот  № 2 — 2470,0 тыс. рублей; пот  № 3 — 1261,53 тыс. рублей.

9. Срок, место и порядок предоставления конкурсной доку-
ментации

Конкурсная документация предоставляется по адресу: г. Одинцово,
ул. Ново Спортивная, д. З, ком. 508 (5-й этаж). Срок предоставления:
с 17 марта 2006 года. Конкурсная документация предоставляется бес-
платно. Порядок предоставления конкурсной документации: Конкурсная
документация предоставляется в течение двух дней со дня запроса
любому заинтересованному лицу на основании заявления, поданного
Заказчику в письменной форме. В случае направления конкурсной до-
кументации по почте, отправитель не берет на себя ответственность
за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.

10. Конкурсная документация размещена на официальный
сайте www.odin.ru

11. Место, порядок, даты начала и окончания подачи заявок
на участие в конкурсе. Прием заявок осуществляется в рабочие дни
по адресу: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д. 3, ком. 508 (5-й этаж).
Дата и время начала срока подачи заявок на участие в конкурсе: 6
апреля 2006 года с 9 часов(время московское). Дата окончания сро-
ка подачи заявок на участие в конкурсе: 14 апреля 2006 года до 10
часов (время московское) (совпадает с датой и временем вскрытия
конвертов с заявками на участие в конкурсе). Порядок приема заявок:
Заявка на участие в конкурсе, оформленная в письменной форме за-
печатывается в конверт и до окончания срока подачи заявок направ-
ляется Заказчику. На конверте с заявкой на участие в конкурсе дол-
жно быть четко указано наименование конкурса (№ лота), на участие
в котором подается данная заявка. Не допускается указывать на та-

ком конверте наименование (для юридического лица) или фамилию,
имя, отчество (для физического лица) участника размещения заказа.
Заявки, поданные позднее установленного срока не принимаются.

12. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
Цена контракта; Функциональные характеристики или качество ра-

бот, услуг; Сроки выполнения работ, оказания услуг; Срок предостав-
ления гарантии качества товара, работ, услуг; Объем предоставления
гарантий качества товара, работ, услуг.

13. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на
участие в конкурсе.

Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе произво-
дится конкурсной комиссией по адресу: г. Одинцово, ул. Маршала Жу-
кова, д. 29 (здание ОЦЭВа) 14 апреля 2006 года в 10 часов — по
московскому времени.

14. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкур-
се. Рассмотрение заявок будет осуществляться по адресу: г. Одинцо-
во, ул. Маршала Жукова, д. 29 (здание ОЦЭВа) 14 апреля 2006 года.

15. Место и дата подведения итогов конкурса. Подведение итогов
конкурса будет осуществляться по адресу: г. Одинцово, ул. Ново-
Спортивная, д. 3, 18 апреля 2006 года.

16. Обеспечение заявки на участие в конкурсе: не предус-
мотрено.

17. Обеспечение исполнения муниципального контракта: не
предусмотрено. Дополнительную информацию можно получить по ад-
ресу: г. Одинцово, ул. Ново-Спортивная, д. 3, в рабочие дни с 9 до
18 часов по московскому времени, тел. 585-16-94.

рублей.
Начальная цена контракта  3928,4 тыс. рублей.
Вид конкурса: открытый конкурс.
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе осуществля-

лось по адресу 143050, Московская область, Одинцовский район, ра-
бочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 5 10   марта
2006 г.

Подана единственная заявка на участие в конкурсе.
Протокол заседания конкурсной комиссии по вскрытию конвертов на

участие в конкурсе в полном формате размещен на сайте в сети
Интернет по адресу www.odin.ru

Начальная цена контракта  3928, 4 тыс. рублей.
Место, дата  и время рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
Рассмотрение заявок на участие в конкурсе производилось по ад-

ресу 143050, Московская область, Одинцовский район, рабочий посе-
лок Большие Вяземы., Можайское шоссе, дом 5 10 марта 2006 г. и
началось в 10 часов по московскому времени.

На участие в конкурсе подана единственная заявка на участие в
конкурсе.

Решение о допуске к участию в конкурсе и о признании участника-
ми конкурса участников размещения заказа, подавших заявки на уча-
стие в конкурсе, принято в отношении следующего участника:

Конкурс признается несостоявшимся.
Протокол заседания конкурсной комиссии по рассмотрению заявок на участие в конкурсе в полном формате размещен на сайте в сети

Интернет по адресу www.odin.ru

ПРОТОКОЛ ВСКРЫТИЯ КОНВЕРТОВ С ЗАЯВКАМИ НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ
№ 1                                          10 марта 2006 г.
Муниципальный заказчик: администрация городского поселе-

ния Большие Вяземы- 143050, Московская область, Одинцовс-
кий район, рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шос-
се, дом 5.

Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта на
организацию питания школьников в Мало-Вяземской средней школе,
Большевяземской гимназии и поставки продуктов питания в детские
сады № 85, 41, 34, 70.

Питание школьников на сумму 673, 4 тыс. рублей.
 Поставки продуктов питания в детские сады на сумму 3255 тыс.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ
№ 1                                         10 марта 2006 г.
Муниципальный заказчик:  администрация городского поселения

Большие Вяземы – 143050, Московская область, Одинцовский рай-
он, рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 5

Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта на
организацию питания школьников в Мало-Вяземской средней школе,
Большевяземской гимназии и поставки продуктов питания в детские
сады № 85, 41, 34, 70.

Питание школьников на сумму 673, 4 тыс. рублей.
Поставки продуктов питания в детские сады на сумму 3255 тыс. рублей.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
Номер и дата составления протокола: 2 от 7.03.2006 года.
Заказчик: МУЗ «Перхушковская участковая больница», 143081,

Московская область, Одинцовский район, с. Перхушково.
Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта

на поставку ГСМ: АИ-80; АИ-92.
Получено заявок: 1- 000 ТК «Нефтепродукт», 143000, Одинцово,

Можайское шоссе, 78 с учетом продления запроса котировок цен,
дополнительных заявок не поступало. В результате принято реше-
ние заключить муниципальный контракт на поставку ГСМ с 000
ТК «Нефтепродукт», 143000, Одинцово, Можайское шоссе, 78 пред-
ложившая цену за 1 л. бензина АИ-80 - 1 5-40; АИ-92 - 17 руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в пол-
ном формате размещен на сайте в сети Интернет по адресу
www.odin.ru

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
Номер и дата составления протокола: № 3 от 7.03.2006 года.
Заказчик: МУЗ «Перхушковская участковая больница, 143081,

Московская область, Одинцовский район, с. Перхушково.
Предмет конкурса: право заключения муниципального контракта

на оказание услуг по стирке белья.
Получено заявок: 3, с учетом продления подачи запроса коти-

ровок цен, поступила 1 дополнительная заявка.
Рассмотрена 1 заявка 000 «Прачечная № 7» г. Москва, Вар-

шавское шоссе, д. 37. Другие заявки не рассматривались по при-
чине несоответствия требований заказчика. В результате принято
решение заключить муниципальный контракт с 000 «Прачечная №
7» г. Москва, Варшавское шоссе, д. 37, предложившая меньшую
цену контракта 203932 руб. против 205 тыс. руб. согласно изве-
щения, а так же услуги с высоким качеством исполнения. Прото-
кол рассмотрения и оценки котировочных заявок в полном фор-
мате размешен на сайте в сети Интернет по адресу www.odin.ru

Регистрационный
номер заявки

130\1-11

Участник размещения заказа, подавший заявку, допущенный к
участию в конкурсе

ООО «Торгово-производственная компания» «ПРОГРЕССИЯ»

«За»
принятие
решения

5

«Против»
принятия
решения

Нет

«Воздержа-
лись»

Нет
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ПАНОРАМА

МАЛАЯ ЭНЕРГЕТИКА ПРОТИВ
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО ДЕФИЦИТА

АМЕРИКАНСКИЙ астронавт
Нейл Армстронг, высадившись
на Луну, произнес историческую
фразу: «Это маленький шаг че-
ловека и большой шаг для че-
ловечества». Недавно в Звени-
городе произошло событие, в
подмосковном масштабе, пожа-
луй, вполне сопоставимое со
штурмом ближнего космоса.

Подписание Звенигородской
администрацией и руковод-
ством государственной компании
«Технопромэкспорт» соглашения
о строительстве газотурбинной
электростанции, возможно, не
такой уж значительный шаг с
точки зрения «большой энерге-
тики». Но для развития в под-
московном регионе энергетики
малой — это знаковое событие.

Через четырнадцать месяцев,
обещает компания «Технопро-
мэкспорт», построившая более
четырехсот энергообъектов в по-
лусотне стран мира, в Звениго-
роде появится современная га-
зотурбинная станция электри-
ческой мощностью 18 мегаватт
и тепловой мощностью 36 Гкал.
Десятки тысяч звенигородцев —
и горожане, и новоселы, осваи-
вающие районы перспективной
застройки, — получат гаранти-
рованные тепло и свет.

— Мы будем строить совре-
менную электростанцию, отвеча-
ющую всем экологическим нор-
мам, — говорит руководитель
«Технопромэкспорта» Сергей
Моложавый. — Кроме того, это
достаточно экономичный энерго-
объект: сжигание одних и тех же
объемов газа в турбине элект-
ростанции одновременно дает и
электроэнергию, и тепло.

Звенигородские власти, пояс-
няет глава города Леонид Ста-
вицкий, заинтересовались про-
ектом, исходя из двух основных
соображений. Во-первых, муни-
ципалитет не устраивает перс-
пектива дефицита энерго- и
тепломощностей.

Как известно, темпы энерго-

потребления в московском реги-
оне растут вдвое быстрее, чем
в среднем по России. К слову,
типовое подключение к сетям
Мосэнерго обошлось бы Звени-
городу в полтора миллиарда
рублей — огромная сумма для
любого подмосковного города.

Во-вторых, при строительстве
ТЭЦ в Звенигороде использует-
ся интересная финансовая схе-
ма, позволяющая беречь бюд-
жетные деньги. Крупные перво-
начальные расходы — полная
стоимость проекта порядка 900
млн. рублей — берут на себя
лизинговая компания и банк-ин-
вестор, потребителю остается
платить только за электроэнер-
гию и тепло.

— Со строительством электро-
станции у нас появляется реаль-
ная возможность сосредоточить-
ся на масштабных проектах —
строить Центр отдыха, разви-
вать туризм, возводить жилье,
— подчеркивает глава города
Леонид Ставицкий.

Что особенно ценно, новый
объект малой энергетики, уверя-
ют специалисты, не ударит по
кошелькам потребителей. Более
того, поскольку станция строит-
ся с использованием современ-
ных технологий и оборудования,
за счет высокого КПД агрегатов
ТЭЦ расчетная себестоимость
электричества может быть даже
несколько ниже обычной.

Зададимся вопросом: есть ли
смысл Одинцовскому району за-
думаться о перспективах малой
энергетики? Скорее всего, да.
Хотя бы потому, что наш район из
ведущих в Подмосковье по вводу
жилья и темпам развития соци-
альной сферы. Все-таки многолет-
нее лидерство среди западных го-
родов и районов Подмосковья в
сфере благоустройства ко много-
му обязывает. Современная жизнь
настолько стремительна, что реа-
гировать на все новое и передо-
вое надо «здесь и сейчас».

Сергей СЕВАСТЬЯНОВ.

НА ПРОТЯЖЕНИИ нескольких
последних лет руководитель
авторского коллектива книги,
возглавляющий Одинцовскую
противопожарную службу Сер-
гей Николаевич Фролов, ответ-
ственные за выпуск, его заме-
ститель Александр Владими-
рович Шабаев и начальник
отдела пожарной охраны
Одинцовского района с 1967
по 1985 годы Павел Герасимо-
вич Байдаков, кропотливо со-
бирали материалы для этого
уникального издания. На его
350-ти страницах будут опуб-
ликованы воспоминания вете-
ранов службы, бывших руково-
дителей исполкомов Одинцов-
ского и Звенигородского гор-
советов, промышленных и сель-
скохозяйственных предприя-
тий, фотографии прошлых лет.
«Книга будет интересна рабо-
тающим сегодня пожарным и
тем, кто придет им на смену.
Она поможет достойно нести
эстафету преемственности по-
колений в этой трудной, но
жизненно необходимой про-
фессии», — сказано в предис-
ловии.

Думаю, не менее интересна
эта книга будет и широкому
кругу читателей. В настоящее
время она находится на пос-
леднем согласовании — в
Главном управлении МЧС Мос-
ковской области. В решении
вопроса финансирования ти-
пографских расходов пообещал
помочь глава Одинцовского
района Александр Георгиевич
Гладышев. Возможно, книга
выйдет в свет уже в конце
апреля, к профессиональному
празднику пожарных.

Настя ЧИЧКОВА.
Фото предоставлены

П.Г. БАЙДАКОВЫМ.

ПОЖАРНЫЕ РАЙОНА
НАПИСАЛИ КНИГУ

Книгу, рассказывающую о создании пожарной ох-
раны России и ее работе до 1917 года, о службе
пожарных в советские десятилетия, в годы Великой
Отечественной войны, об истории пожарной охраны
(с 1965 года) Одинцовского района.

•  Фотографии 1984 года. Демонстрация пожарной техники на специ-
альной выставке в Наро-Осанове и подготовка самодеятельности по-
жарной части г. Одинцово к открытию этой выставки. В книге чита-
тель увидит и еще более ранние снимки.

Заболеваемость ВИЧ-инфек-
цией в районе регистрируется
с 1991 года. На 31 декабря
2005 года зарегистрировано
802 ВИЧ-инфицированных, из
них 72,8 процента — это муж-
чины, 27,2 процента — женщи-
ны. Реально же больных ВИЧ
больше официально зарегист-
рированных.

Наиболее пораженный ВИЧ-
инфекцией возраст с 20 до
29 лет — 63,9 процента (по 6
процентов на каждый год), от
17 до 19 лет — 15,5 процента
(по 5 процентов на каждый
год), по другим возрастам за-
болеваемость распределяется
от 13,2 процента до 0,5 про-
цента. Хотя в 2005 году впер-
вые выявлены 67 человек в
возрасте 20-29 лет и 31 чело-
век — 30-39 лет, 17 — по дру-
гим возрастам.

Из 802 человек ВИЧ-инфици-
рованных 14 процентов выявле-
но в прошедшем году, осталь-
ные 86 процентов — за преды-

СПИД ПОКА НЕИЗЛЕЧИМ,
НО ПРОФИЛАКТИКА ДАЕТ НАДЕЖДУ

Россия относится к числу стран с наиболее бы-
стрыми темпами распространения ВИЧ-инфек-
ции. Наш район занимает промежуточное поло-
жение среди районов Московской области, за-
болеваемость у нас находится на «среднем» уровне.

дущие 14 лет, то есть округлен-
но по 6 процентов в год. С
1991 по 2004 годы умерло 48
ВИЧ-инфицированных, в 2005
году — еще 27. Эти цифры на-
глядно показывают активиза-
цию ВИЧ-инфекции для России
и для каждого из нас эта ин-
фекция представляет реальную
угрозу.

ВИЧ-инфекция, СПИД неиз-
лечимы. В наших силах толь-
ко предотвратить заболева-
ние. Выявлено, что основной
путь заражения — это упот-
ребление парентеральных нар-
котиков. Он составляет 84,7
процента. От заражения в
этом случае предохранит ин-
дивидуальный одноразовый
шприц. Тем, кто уже не может
сам отказаться от этой пагуб-
ной страсти, рекомендуется
пройти курс лечения. На вто-
ром месте (13,9 процента)
половой путь передачи. При
половой близости, если парт-
нер не постоянный, или вы в

нем не уверены, — пользо-
ваться механическими контра-
цептивными средствами. В
2005 году от ВИЧ-инфициро-
ванных родителей родилось
восемь детей, всего таких де-
тей у нас в районе 56.

В нашем районе происходит
активная миграция населения,
много приезжих. Если человек
официально регистрируется для
проживания на территории, он
обязан сдать анализы, в том
числе на ВИЧ, если он незакон-
ный мигрант — анализы не сда-
ны, и он может оказаться невы-
явленным ВИЧ-инфицирован-
ным.

Хотя ВИЧ-инфекция неизле-
чима, существуют лекарствен-
ные препараты, которые под-
держивают иммунитет, борются
с вторичной инфекций. Для бе-
ременных ВИЧ-инфицированных
лечебные препараты принимать
необходимо для профилактики
заболевания еще не родивше-
гося ребенка. Если болезнь уже
есть, надо знать о ней все, что-
бы обезопасить от заражения
своих близких…

Юлия ЩЕМИНСКАЯ,
ведущий специалист

районного отдела
Роспотребнадзора.

Муниципальный заказчик: ад-
министрация городского поселения
Одинцово Одинцовского муници-
пального района, Московская обл.,
г. Одинцово, ул. М. Жукова, д.28

Предмет конкурса: право зак-
лючения муниципального контрак-
та на поставку оргтехники для му-
ниципальных нужд администра-
ции городского поселения Один-
цово Одинцовского муниципаль-
ного района

Получено заявок: 4 заявки
В результате рассмотрения и

оценки принятых котировочных
заявок признать победителем в

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
№ 1 от 20.02.2006г.

проведении запроса котировок
цен администрации городского
поселения Одинцово Одинцовско-
го муниципального района,
143000 , Московская обл., г. Один-
цово, ул. М. Жукова, д.28, пред-
ложившего наименьшую цену кон-
тракта 156919 рублей 29 копе-
ек ЗАО «Информационная Вне-
дренческая Компания», 129090,
г. Москва, ул. Щепкина, д.22

Протокол рассмотрения и оцен-
ки котировочных заявок в полном
формате размещен на сайте в
сети Интернет по адресу www
odin.ru.

Одинцовская ЦРБ сообщает об изменении в извещениях, опубли-
кованных в газете «Новые рубежи» от 25 февраля.

В извещение №1 «Капитальный ремонт акушерского корпуса» вне-
сены изменения в техническое задание по капитальному ремонту аку-
шерского корпуса. Подробности на сайте www.odin.ru

ПОПРАВКА

ОФИЦИАЛЬНО

Администрация Одинцовского муниципального района информи-
рует о переоформлении права аренды на право собственности на
земельный участок площадью 0,0150 га К№ 50:20:004 16 15:0215,
расположенный в п. Горки-10, д. 19а, обремененный зданием, на-
ходящимся в собственности, для обслуживания магазина.
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САД И ОГОРОД КРУГЛЫЙ ГОД
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

Подготовила Ангелина ПЕТРУШКИНА.

черный

СОВЕТУЮ ВАМ

ДАВНО ПРОВЕРЕНО

Дорогие друзья, спешу выпол-
нить ваши многочисленные
просьбы (и в телефонных разго-
ворах, и в присланных письмах)
опубликовать лунно-солнечный
посевной календарь. А еще
предлагаю вам узнать прогноз
погоды на предстоящие ме-
сяцы и какие дни этого года
будут наиболее благоприят-
ными для той или иной ра-
боты в огороде и саду.

Апрель.
Опрыскивание деревьев и кус-

тов от болезней и вредителей:
2-3, 7-11, 16-23, 25, 26, 29, 30.
Рыхление сухой земли в контей-
нерах с рассадой: 2, 3, 7, 8, 21,
22. Прореживание всходов в теп-
лицах, прополка сорняков: 21-
22, 25-30. Посадка и пересадка
плодовых и декоративных дере-
вьев, кустарников, размножение
делением многолетников: 19,
20, 23, 24.

Май.
Опрыскивание от болезней и

вредителей: 4-8, 14, 15, 18-20,
23-24, 28. Перекопка почвы, рых-
ление: 2-4, 7-11, 25, 29-31. Про-
реживание всходов, прополка сор-
няков: 14, 15, 18, 20, 23, 24, 28.

Июнь.
Опрыскивание от болезней и

вредителей: 1-7, 10-12, 15, 16, 19,
20, 28, 29. Рыхление сухой зем-
ли: 1-7, 10-12, 15, 16, 19, 20, 23,
24, 28, 29. Прореживание всходов,
прополка сорняков: 1-7, 10-12, 15,
16, 19, 20, 23-27. Выкопка тюль-

КОГДА РЫХЛИТЬ,
ПОЛОТЬ, ОПРЫСКИВАТЬ

Апрель предсказывают дождливым;
первую половину мая — ясной и теплой,
вторую — холодной и дождливой. Лето
предвещают нестабильным, в самые
жаркие дни — с большим количеством
грозовых дождей. Осень в первой поло-
вине даст, опять же, много осадков.

панов и других созревших луко-
вичных: 28, 29.

Июль.
Рыхление сухой земли, прополка

сорняков, прореживание: 8-13, 16,
17, 21, 22, 28, 29. Подкормка ми-
неральными удобрениями: 1-7, 30-
31. Подкормка органическими удоб-
рениями: 14, 15, 18-20. Прививка
плодовых растений почкой (окули-
ровка): 22, 23, 30, 31. Уборка чес-
нока, раннего картофеля: 27-29.

Август.
Опрыскивание от болезней и

вредителей: 1, 2, 4, 5, 10, 12-14,
17, 18, 21-25, 31. Рыхление сухой
земли, прореживание растений,
прополка сорняков: 4, 5, 10, 12-
14, 17, 18, 21-25, 31. Уборка чес-
нока, картофеля, других овощей:
4, 5, 12-14, 17, 18, 21-23. Посад-
ка земляники, размножение уса-
ми: 6, 7, 10, 11, 14, 15, 19, 20,
26-28, 29, 30. Деление, посадка и
пересадка многолетних цветов:
10, 11, 14, 15, 19, 20, 26-30. Сбор
урожая для длительного хранения:
12-14, 17, 18, 21-25.

ВЫРАЩИВАЕМ ОГУРЦЫ,
СВИНЕЙ И КРОЛИКОВ!

ЛУННО-СОЛНЕЧНЫЙ ПОСАДОЧНО-ПОСЕВНОЙ КАЛЕНДАРЬ НА 2006 ГОД

Составитель — Сергей Безбородный (газета «Ваши 6 соток»).
Примечание: календарь предназначен для весенне-летних посевов в открытом грунте, круглогодичного тепличного хозяйства и разведения зим-

него огорода на подоконнике. Календарь эффективен только при правильной агротехнике овощных культур. День замачивания семян, подготавли-
ваемых для посева, следует считать по Лунному календарю как день посева.

В одном из следующих выпусков нашей страницы «Сад и огород…»
я расскажу вам, в какие дни какой работой будет лучше всего занять-
ся на приусадебных хозяйствах осенью текущего года.

По восточному циклическому календарю 2006 год, год Огнен-
ной Собаки, начался 29 января. 20-го же марта, по западному
календарю, наступает год Луны. Годы под управлением этого све-
тила характеризуются обилием осадков. Каких же сюрпризов при-
роды нам следует ожидать?

Год Луны особенно благоприятен
для тыквы, огурцов, салата, капусты,
арбузов, дынь. Однако плоды будут
водянистыми.  Из цветов хорошо бу-
дут расти пионы и нарциссы. А жи-
вотноводам этот год «поспособствует»
в разведении кроликов и свиней.
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СУДЬБЫ  ЛЮДСКИЕ

Председатель Совета ветеранов Уп-
равления внутренних дел района, ди-
ректор музея, старший лейтенант ми-
лиции в отставке Антонина Яковлев-
на АРТАМОНОВА повидала на своем
служебном веку многое и многих. А на-
чинался ее путь в систему правоохра-
нительных органов с педагогической
деятельности и… журналистики.

«КУКОЛКА» И МАЖИТ ГАФУРИЕВ
— Родилась я в прошлом веке в Пен-

зенской области в семье колхозников.
В годы Великой Отечественной войны
погибли отец, все его братья… В 1951
году, после учебы в Маршанском пе-
дагогическом институте меня направи-
ли на три года в Орловскую область.
Преподавала русский язык и литерату-
ру в школе при детском доме. Приеха-
ла туда маленькая, щупленькая, с
длинной косой и бантиком. Ученики
сразу же прозвали меня «куколкой».
Через пару дней директор посоветовал:
«Антонина Яковлевна, вы хотя бы бан-
тик снимите. А то сами, как ребенок».

Из Сосковского района Орловщины
приехала в Кунцево к знакомым. При-
шла в районный отдел народного об-
разования и получила направление в
школу строящегося Рабочего поселка.
В 56-м году по комсомольской путевке
уехала в солнечную Башкирию, оказа-
лась в Зелим-Каранской средней шко-
ле. Русских практически не было, ре-
бята говорили кто на чувашском, кто на
башкирском, кто на татарском языках.
Пришлось мне учить все эти языки, —
я даже читала в подлиннике родона-
чальника башкирской литературы Ма-
жита Гафуриева. Спустя год на учи-
тельской конференции меня назвали
самым лучшим молодым педагогом
Гафурийского района и вскоре, опять
же по комсомольской путевке, напра-
вили в редакцию одной из газет.

СКАНДАЛЬНЫЙ ЖУРНАЛИСТ
— В газету меня приняли на должность

заместителя редактора. Первым зада-
нием было написать про единственный
в Башкирии колхоз-миллионер. Привез-
ли в правление и уехали. Я к предсе-
дателю-чувашу: так, мол, и так, пред-
ставляю издание «Ударник», хочу напи-
сать о подготовке крупного рогатого
скота к зиме. Он сидит на стуле, рас-
качивается и отвечает: «Если вам надо,
идите и пишите». А сколько километров
идти? — спрашиваю.  «Да три-четыре»…
Пошла. Ноябрь месяц, дождь со снегом.
Замерзла, реву. Доярочки меня отогре-
ли, парным молоком напоили. Смотрю
на хозяйство и глазам не верю: вместо
стен в коровнике — плетни, потолок
провалился, по полю коровы бродят, об-
лепленные снегом. Ну, естественно,
все это описала. Опубликовали. На сле-
дующий день вызывают «на ковер» к
секретарю обкома парии. Приехал
разъяренный председатель колхоза. У
меня коленки трясутся, а потом думаю:
чего боюсь-то, разве что напридумала?
И предложила секретарю обкома вмес-
те съездить в этот колхоз. В итоге пред-
седателя сняли, а меня так вся эта ис-
тория «нарушила», что пришла к редак-
тору и говорю: не буду больше ничего
писать, уеду… Но осталась. Написала
про маслозавод: собиралась поведать о
результатах работы за квартал, а рас-
сказала, как директор материл рабочих.
Сперва снова мне влетело, а потом
этому директору выговор по партийной
линии влепили. Написала про подготов-
ку птицефабрики к зиме. Тоже не обо-

шлось без скандала. Обиженный дирек-
тор примчался к редактору: «Где эта
пигалица?» А я за высокий стул спря-
талась. Нашел и предлагает: «Яиц, кур,
меда хочешь? Все привезу. Только
больше не критикуй». А через несколь-
ко месяцев он же мне предложил замуж
за него выйти. То, что я ответила, было
похлеще статьи про  его производство:
«Что вы! Вы же такой старый, такой
лысый». Вскочил, дверью хлопнул…
Вскорости я снова уехала в Кунцево.

У МАКАРОВОЙ — МЕБЕЛЬ,
У ЦЕЛИКОВСКОЙ — КНИГИ

— Пришла в Кунцевский отдел мили-
ции — нужно было опять прописывать-
ся. Начальник (Евгений Ильич Цуканов)
и «переманил» меня на другую работу.
Сперва была воспитателем в Лесном
городке: в рабочем общежитии агити-
ровала взрослых учиться, участвовать в
художественной самодеятельности,
выписывать газеты. В 69-м году напра-
вили в Успенское отделение милиции,
инспектором по делам несовершенно-
летних. Обслуживала территорию от
Лесных далей до Барвихи. Работала
инспектором по делам несовершенно-
летних и в Юдинском отделении мили-
ции… Забот и тогда хватало. Ребятиш-
ки часто обворовывали дачи, залезали
в дома и простых людей, и знамени-
тостей. Как сейчас помню, прихожу в
отделение, а в коридоре стоит актри-
са Людмила Целиковская. Очень
скромная, очень тактичная. Просит: «Я
буду весьма благодарна, если найде-
те пропавшее. Они дороги мне, как
память». Оказывается, кто-то забрал-
ся в ее дачу, покурил там, попил вина,
поел варенье и украл дарственные кни-
ги. Мы быстро раскрыли это преступ-
ление и отыскали пропажу. Задержали
несколько ребят не из нашего района.
В дом актрисы они залезли «наобум»
(то есть, чей он, не знали). Тяжелые
книги взяли с собой, что ценные не
сообразили, по дороге полистали и
выбросили.

Успенка, Юдинка. «Знатные» места!
Кого только не повидали здесь наши
милиционеры, чего тут только не про-
исходило. Была я и на даче Анастаса
Микояна, довелось пообщаться и с
Екатериной Фурцевой, дежурила по
воскресеньям на дипломатическом пля-
же. Многое помню, многое знаю, но
рассекречивать не хочу. Добавлю толь-
ко, как у Инны Макаровой из кварти-
ры в Ново-Дарьине украли всю обста-
новку. Ее мама сидела у дома с сосед-
кой на лавочке. Подъехала машина, из
подъезда в кузов стали загружать ме-
бель. Что это мебель из ее квартиры,
старушка поняла, только когда грузо-
вик скрылся.

ЗАСТУПНИЧЕСТВО БРЕЖНЕВОЙ
— У дочери Генерального секретаря

ЦК КПСС была личная дача у станции
Пионерская — маленький финский до-
мик. Милиционеры постоянно дежури-
ли у этого объекта — следили, чтобы
молодежь не носилась вокруг на вело-
сипедах, мопедах, мотоциклах. А я в
том году родила сына. В декрете дол-
го не сидела, вышла на службу. И вот
стою у этой дачи, время часов один-
надцать вечера. Чувствую, как-то мне
не по себе. Подходит Галина и спра-
шивает: «Ты чего так грустно на меня
смотришь?»  Да сына-младенца кор-
мить надо, а уйти со службы не имею
права, — признаюсь. Галина ушла.
Через несколько минут приехала ма-
шина, и меня отвезли домой. Позже я

узнала, что дочь Леонида Ильича по-
звонила в нашу дежурную часть и «от-
читала»: «Вы что там? Кормящая жен-
щина стоит дежурит в поздний час! Не
надо. У нас обстановка спокойная».
Больше меня так поздно и надолго в
караул не ставили.

«ХОЗЯЙКА» ВЫТРЕЗВИТЕЛЯ
— В 73-76 годах я работала в выт-

резвителе в Голицыне, сначала заме-
стителем начальника, потом начальни-
ком. В Подмосковье решили провести
эксперимент: сможет ли женщина ру-
ководить таким учреждением? Выбра-
ли Одинцовский район и меня.

Насколько же страшно пьянство и
как оно деградирует людей! С чем я
там только не сталкивалась — и смех,
и грех. Каких чудиков нам привозили…
Один раз доставили высокого, краси-
вого мужчину. Оказался — Герой Со-
ветского Союза. Тут же отпустили —
таких не имели права задерживать.
Следом за ним приводят мужичка типа
деда Щукаря. «Я тоже герой!» — гор-

до произносит, еле ворочая языком.
Принялись искать документы, стали
раздевать, а вместо трусов — одна ре-
зинка. Стоит, резинку подтягивает и
все бормочет: «Я — герой». Смотрю —
не-а, не герой. А то вот еще эпизод
был. Прибегает ко мне медработник:
«Антонина Яковлевна, у одного из за-
держанных в заднем проходе что-то
непонятное!» Ну ты аккуратненько
пинцетом подцепи, — советую. Подце-
пила. Оказалось — 50-рублевая купю-
ра. Я после этого, наверное, год с
брезгливостью к деньгам прикасалась.
Это же надо было в таком месте за-
начку от жены спрятать!..

ЧТОБЫ ЗНАЛИ И ПОМНИЛИ
— В УВД района меня называли

«шпилькой». Я была заместителем сек-
ретаря парткома Управления и всегда
защищала сотрудников, особенно моло-
дых, неопытных. В 1986 году ушла на
пенсию, а в 2000 году возглавила Со-
вет ветеранов УВД. Сегодня главное,
чем живу, это, конечно же, моя семья
(сын, невестка, два внука) и оказание
необходимой помощи, поддержки лю-
дям, многие годы проработавшим в на-
шей милиции. Хочется, чтобы ветераны
ни в чем не нуждались, чтобы сохраня-
лась преемственность поколений.  6
мая прошлого года у нас, наконец-то,
появился свой музей. Спасибо возглав-

«Я МНО-ОГОЕ ПОВИДАЛА…»
В «Новых рубежах» от 5 ноября 2005 года были опубликова-

ны архивные записи и фотографии районной милиции. Эти и
многие другие страницы истории нашей службы правопорядка бережно
хранятся в музее Одинцовского УВД.

лявшему тогда УВД Александру Петро-
ву, а также начальнику отдела кадров
УВД Игорю Васильеву, начальнику Цен-
тра ветеранов силовых и правоохрани-
тельных ведомств Виталию Дерингу,
генеральному директору ЗАО «Дом от-
дыха «Покровское» Дмитрию Погорело-
ву, руководителю производственно-худо-
жественной мастерской МУП «Центр
информационно-художественного офор-
мления» Льву Минасову. Без их поддер-
жки ничего бы этого не состоялось.
Спасибо «Новым рубежам»: после пуб-
ликации в газете об открытии музея
нам отовсюду стали приносить экспо-
наты. Участник Великой Отечественной
войны, старшина милиции в отставке
Филипп Антонович Сухоруков подарил
милицейскую форму образца 30-х го-
дов. Александр Васильевич Поляков,
ветеран Звенигородской милиции, при-
нес китель и шинель образца 40-х го-
дов. В ближайшее время музей попол-
нится формой одной из первых сотруд-
ниц детской комнаты милиции района
Татьяны Сергеевны Тимофеевой (Рас-
сказовой). Ищу милицейскую форму 60-
х годов — синюю, с одним рядом пуго-
виц и стоячим воротником; обмундиро-
вание рядового состава прошлых лет и
каску (как в кинофильме «Рожденная
революцией»). Может, у кого из читате-
лей есть? Звоните в музей через отдел
кадров УВД. Телефон — 593-10-23…

Записала Настя ЧИЧКОВА.

•  •  •  •  •  1978 год. Пьяного прохожего «загружают» в машину вытрезвителя в районе плат-
формы Отрадное.

Фото из архива УВД района.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Муниципальный заказчик: МУЗ Одинцовская центральная районная

больница.
Адрес:143000 Московская область, г. Одинцово, ул. Маршала Би-

рюзова, д.5. 593-12-40.
Финансирование: районный бюджет, в т.ч. средства целевого фон-

да.
Предмет контракта: Обеспечение лекарственными средствами и из-

делиями медицинского назначения.
Место поставок товара: по адресу Заказчика. Поставка товара: с

даты действия контракта по 31.12.2006 г.
Условия поставок: наличие лицензии на торговлю лекарственными

средствами и изделиями медицинского назначения с правом торговли
наркотическими средствами, психотропными веществами Перечня, ут-
вержденного Правительством РФ, сильнодействующими веществами
списков ПККН.

Начальная цена контракта: 2500 тыс. руб.
Конкурсная документация предоставляется по адресу Заказчика, бес-

платно, в рабочие дни с 10 часов до 12 часов с 15 марта 2006 года
на основании письменного запроса.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены на
официальном сайте www.odin.ru

Прием заявок осуществляется в рабочие дни с 10 часов до 12 часов
по адресу Заказчика, с 20 марта 2006 года. Справки: Кудрявцева О.
А., телефон 599-52-71.

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
1)Гарантии качества товара;
2)Цена контракта.
Вскрытие конвертов по адресу Заказчика 21 апреля  2006 г. в 11

часов.
Рассмотрение заявок и подведение итогов конкурса: по адресу За-

казчика 25 апреля 2006 года.
Обеспечение заявки и исполнения муниципального контракта: не пре-

дусмотрено.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Заказчик: Управление здравоохранения администрации Одинцов-

ского муниципального района.
Место нахождения,почтовый адрес, т/ф: 143000, Московская обл., г.О-

динцово, ул. М.Бирюзова, д. 9, 596-03-67, электронный адрес отсут-
ствует.

2. Финансирование: бюджет района.
3. Предмет муниципального контракта: Техническое обслуживание:
ЛОТ№1: Техническое обслуживание и текущий ремонт зданий.
ЛОТ№2: Техническое обслуживание и ремонт медицинского обору-

дования.
ЛОТ№3: Техническое обслуживание и текущий ремонт компьютер-

ной и оргтехники.
4. Место и условия выполнения работ по каждому лоту указаны в

конкурсной документации.
5. Сроки выполнения работ:с 4 мая по 31 декабря 2006 года.
6. Начальная цена контракта: ЛОТ№1: 373,9 тыс. руб.
ЛОТ№2: 147,7 тыс. руб.
ЛОТ№3: 90,8 тыс. руб
7. Оплата в безналичной форме, ежемесячно в размере 100% в те-

чение 10 банковских дней, после подписания Заказчиком акта выпол-
ненных работ.

8. Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу
заказчика с 20.03.06 г.

9. Прием заявок  по адресу Заказчика  с 15.03.06 г. по 14.04.06 г.
с 10 часов.

10. Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
1. Цена контракта.
2. Сроки выполнения работ;
3. Срок предоставления гарантии качества работ.
4. Объем предоставления гарантий качества работ.

11. Вскрытие конвертов: по адресу заказчика 14.04.06 г. в 10 ча-
сов. Подведение итогов конкурса: по адресу заказчика 20.04.06 г. в
10 часов.

12. Полный текст извещения и конкурсная документация размещена
на официальном  сайте www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1.Муниципальный заказчик: Управление здравоохранения Админист-

рации Одинцовского муниципального района.
Место нахождения и почтовый адрес, т/ф: 143000 г. Одинцово.
ул. М.Бирюзова, д. 9, 593-08-72, электронный адрес отсутствует.
2.Финансирование: бюджет района.
3.Предмет муниципального контракта: Охрана территории и лечеб-

ного корпуса Одинцовской детской городской больницы.
4.Объем и место выполнения работ определены в конкурсной доку-

ментации.
5.Начальная цена контракта:  425 тыс. руб.
6.Сроки  выполнения  работ:с 4 мая 2006 по 31 декабря 2006 года.
7. Оплата в безналичной форме, ежемесячно в размере 100% в те-

чении 10 банковских дней, после подписания Заказчиком акта выпол-
ненных работ.

8. Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу
заказчика с 15.03.06 г.

9. Прием заявок по адресу Заказчика с 15.03.06 г. по 14.04.06 г. с
10 часов.

10.Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
1.Наличие в охранной организации и у её сотрудников лицензии

на осуществление охранной деятельности, наличие спецсредств и
средств  связи для вызова усиления;

2. Наличие вооруженной группы  усиления со временем прибы-
тия 6-8 мин.  на объект;

3. Материальная ответственность в случае порчи имущества (обо-
рудования) по вине сотрудников охраны или по не выполнению ими
обязанностей, изложенных в договоре или инструкции.

4. Цена контракта.
11. Вскрытие конвертов: по адресу заказчика 14.04.06 г.  в 10 ча-

сов. Подведение итогов конкурса: по адресу заказчика 20.04.06 г.  в
10 часов.

12. Полный текст извещения и конкурсная документация размещена
на официальном сайте www.odin.ru

ПОПРАВКА:
МУЗ «Одинцовская центральная районная больница» извещает о

следующих изменениях:
1.В извещениях о проведении открытого конкурса, которые были

опубликованы в газете «Новые рубежи» 22 февраля 2006 года: «О
размещение муниципального заказа по обеспечению муниципаль-
ных нужд в детских продуктах питания» и «Выполнение работ по
стирке прямого и фасонного белья для нужд МУЗ Одинцовская
центральная районная больница», исключается условие оплаты
выполненных услуг через МКБ «Одинбанк» (ООО).

1�,3�комнатные КВАРТИРЫ
СОВРЕМЕННОЙ ПЛАНИРОВКИ

в г.Звенигород, микрорайон
поселка санатория «Звенигород».

7 минут пешком от станции.
10�14�этажный

каркасно�кирпичный дом.
Индивидуальный проект.

Многоуровневый паркинг,
индивидуальное подземное

овощехранилище.
Новый микрорайон расположен

на берегу Москва�реки.
Проект микрорайона занял одно
из ведущих мест среди проектов

по Подмосковью и включает в
себя торговый центр, спортивный

комплекс, современную школу,
детский сад.

Рассрочка. Цена от 630$ кв. метр.
Взаимозачет.

ООО «МАСПИ�М».
Тел.: 973�05�25, 973�19�74.

www.maspi�m.ru
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Тел.: 591-58-52,
8-901-711-09-99

АВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОТел./факс 540-52-23.

ПРОДАЖА, УСТАНОВКА НА ВСЕ АВТОМОБИЛИ
Охранные системы, ВИП-сигналы, парктроники, музыка, тонировка.

Лицензия 99-00000008 от 14.07.04 г.

Время жить
•  Лечение алкогольной

 и наркотической зависимости
•  Безболезненное снятие ломки
•  Психиатрия и суицидология, деп-
рессии, апатии и нарушение сна, син-
дром хронической усталости, индиви-
дуальная и семейная психотерапия.
•  Обследование патологии печени
•  Выведение токсинов и шлаков
— плазмафорез
— гемосорбция

Время жить
ВЫСОКОКВАЛИФИЦИРОВАННАЯ

СТАЦИОНАРНАЯ ПОМОЩЬ

Выезд и доставка в стационар

109-35-63
Тел.: 599-80-58

109-35-63
Тел.: 599-80-58

г. Голицыно

ЭЛЕКТРОЛАМПЫ
� ЛБ (SL), ДРЛ, ДНАТ,

ЛОН и другие
� ЩИТОВОЕ

ОБОРУДОВАНИЕ
� Все для электромонтажа

и освещения.
Тел. 234-67-50,

тел./факс: 980-53-72 доб. 24,
594-23-89 доб. 24

� ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО В СУДЕ
� ГРАЖДАНСКИЕ, УГОЛОВНЫЕ,

СЕМЕЙНЫЕ, ЖИЛИЩНЫЕ, НАСЛЕД�
СТВЕННЫЕ,
ЗЕМЕЛЬНЫЕ,
АДМИНИСТРАТИВНЫЕ ДЕЛА

� СОСТАВЛЕНИЕ И СОПРОВОЖДЕНИЕ
ДОКУМЕНТОВ В БТИ,
НАЛОГОВУЮ ИНСПЕКЦИЮ,
РЕГИСТРАЦИОННУЮ ПАЛАТУ,
ПРИВАТИЗАЦИОННЫЙ ОТДЕЛ

�  599�70�19
8�909�154�80�64

ООО «Триумф�М»

ЮРИДИЧЕСКАЯ
КОНТОРА

ПЕРЕПЛЁТ КНИЖНЫЙ
ПРУЖИННЫЙ

К Л Е Е В О Й
      596�43�94 �  591�63�79

ОРГАНИЗАЦИЯ ИЗГОТОВИТ ЛЕНТЫ

Тел. 509-01-90

СООБЩЕНИЕ
Совет директоров ОАО «Стройполимер» сообщает, что 10
апреля 2006 г. в 10 часов состоится годовое общее со-
брание акционеров по адресу: Одинцовский р-н, пос. Хлюпино,
ОАО «Стройполимер»
Начало регистрации участников собрания в 9 часов 30
минут.
ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет о работе Совета директоров за 2005 год.
2. Утверждение годовых результатов работы, бухгалтерс-
кого баланса и использование прибыли за 2005 год.
3. Отчет о работе ОАО «Стройполимер» за 2005 год, ос-
новные направления и задачи на 2006 год.
4.Отчет ревизионной комиссии.
5.Утверждение отчета аудита.
6.Утверждение бизнес-плана и бюджета на 2006 год.
7.Выборы Совета директоров.
8.Выборы генерального директора.
9. Выборы ревизионной комиссии.
10. Утверждение Положения о Совете директоров.
11 Утверждение Положения о ревизионной комиссии.
12. Информация о выплате дивидендов за 2005 год.
13. Утверждение ответственного лица за оформление ак-
ционерной документации.
При регистрации участники собрания предъявляют пас-
порт или другой документ, удостоверяющий личность.
Справки по тел.: 992-41-22, 598 23-56.

Косметическая компания «Вивасан»

ПРЕДЛАГАЕТ
НАТУРАЛЬНУЮ

ЛЕЧЕБНО-
ПРОФИЛАКТИЧЕСКУЮ

ПРОДУКЦИЮ
высокого качества из Швейцарии ,
а желающим — интересную работу

в индустрии здоровья и красоты.

Тел.: 8-910-439-19-21, 599-35-74,
Юлия.




